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Состо-
ялось засе-
дание кон-
сультатив-
ного сове-
та полити-
ческих пар-
тий при гу-
бернаторе 
Курганской 

области. На нем присутствовали пред-
ставители 19 политических объединений 
из 34 партий, зарегистрированных в За-
уралье. Имея кворум, совет сформиро-
вал структуру рабочих органов, принял 
положение по работе совета и опреде-
лил основные направления своей дея-
тельности. Как и предполагалось ранее, 
совет будет состоять собственно из са-
мого, расширенного совета, куда войдут 
все партии, и президиума, в котором бу-
дут представлены те, кто имеет фракции 
в региональном парламенте.  

Председатель Регионального от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Курганской области Виктор Семе-
нов озвучил такую точку зрения по дея-
тельности консультативного совета: не 
использовать его трибуну для политиче-
ской пропаганды.  Лозунги и политиче-
ские противоречия должны остаться за 
порогом совета, считает Виктор Анато-
льевич. Зауральцы остро нуждаются в 
конкретных предложениях по улучшению 
социально-экономического положения 
родного края. Развитие нашего региона 
зависит от слаженных действий разных 
ветвей власти и конструктивного взаимо-

Депутат Госдумы Александр 
Четвериков продекларировал пози-
цию партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ по развитию сельского хозяй-
ства страны:

«По самым скромным подсчётам, 
для сохранения существующего объ-
ёма производства, ежегодная господ-
держка должна составлять не менее 
500 миллиардов, а для реализации 
принятой программы правительства 
«Развитие АПК до 2020 года» и импор-
тозамещений, необходимо инвестиро-
вать в сельское хозяйство не менее 3 
триллионов рублей.

Но это не затраты, а инвестиции, 
которые обеспечат стране истинную 
продовольственную независимость. 
Это позволит, за счёт уже экспорта 
сельхозпродукции, вернуть государ-
ству все вложенные средства в бли-
жайшие 10-15 лет. А объём импорта с 
сегодняшних 40 миллиардов долларов 
сократится практически до минимума.

Только в производстве зерна мы 
можем смело, в кратчайшие сроки, вы-
йти на объём с сегодняшних 70-90 мил-
лионов тонн до 150-170 миллионов тонн. 
Только эта позиция добавит к экспорт-
ной выручке страны порядка 15 милли-
ардов долларов. Запредельные тарифы 
на железнодорожный транспорт лишают 
возможности экспорта большую часть 
зерновых регионов России. И было бы 
справедливо дотировать железнодорож-
ные перевозки зерновых в зависимости 
от расстояния, компенсировав эти затра-
ты экспортной пошлиной на зерно. Это 
позволит за счёт большего потока грузов 
сократить тариф, а также поставить все 
зерновые регионы России в равное по-

ложение. Дальние регионы, из-за высо-
ких тарифов, подсчитывают убытки. 

Требует существенного пересмо-
тра налоговая политика. Прежде всего, 
необходимо предприятиям, находящим-
ся на едином сельхозналоге, позволить 
по их желанию стать плательщиками 
НДС. Отменить налог на имущество для 
предприятий АПК вообще, пересмотреть 
ставки земельного налога и систему, ко-
торая через земельный налог будет по-
ощрять землепользователей, а наказы-
вать тех, кто владеет землёй исключи-
тельно в спекулятивных целях и не обра-
батывает её, ухудшая плодородие почв.

Сегодня треть отрасли, фактиче-
ски являясь банкротом, рискует стать 
банкротом де-юре. И для того, чтобы 
это предотвратить и не потерять пред-
ыдущие достижения мы должны увели-
чить сумму предъявления требований 
для объявления предприятий банкротом 

в отрасли, на мой взгляд, до 3-5 милли-
онов, и увеличить период наблюдения, 
как минимум, от 18 месяцев, учитывая 
сезонный фактор и специфику отрасли.

Наступило время создать феде-
ральную государственную корпорацию 
по управлению земельными ресурса-
ми. В стране около 90 миллионов гек-
тар с учётом сельхозугодий фактиче-
ски не имеют права собственности, не 
обладая юридическим статусом. Не ре-
шён вопрос с земельными долями, нет 
управления рынком земли. Много про-
блем связано с правом собственно-
сти на землю и землёй, принадлежа-
щей государству. Такая государствен-
ная структура просто сейчас необходи-
ма. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в бли-
жайшее время представит свою пози-
цию по развитию АПК нашей страны».

(Печатается
в сокращенном варианте)

Виктор СеменоВ: «КонСультатиВный СоВет –
не меСто для деКларации политичеСКих лозунгоВ»

действия политических партий. Практи-
чески, эти слова согласуются с мнением 
и.о. губернатора, призвавшего заураль-
ских политиков к сотрудничеству. СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ считает себя пар-
тией конструктивной оппозиции, и такая 
постановка вопроса, поэтому, нисколь-
ко не противоречит нашему духу, уверен 
Виктор Семенов. 

Алексей Кокорин также обратил-
ся с просьбой подписать, по традиции 
прошлых лет, соглашение между поли-
тическими силами Курганской области 
о цивилизованных методах ведения из-
бирательных кампаний. Региональная 
власть готова обновить прежний текст 
Соглашения о сотрудничестве по со-
вершенствованию политической систе-
мы. Однако уже сегодня партия власти 
открыто нарушает все мыслимые и не-
мыслимые правила и даже Закон, ведя  
предвыборную агитацию, в то время, 
когда еще не объявлено о старте кам-
пании. Есть ли разница между «прайме-
ризом» и предвыборной пропагандой? 
Сотни людей, под видом «партийцев», 
принудительно загоняются для «опро-
са», выслушивая программы «кандида-
тов»! И это, при том, что выборы прой-
дут только через пять месяцев – 14 
сентября. В документе для подписа-
ния представителями партий, в частно-
сти, сказано о необходимости «способ-
ствовать проведению честных и спра-
ведливых выборов… на основе уважи-
тельного отношения ко всем участни-
кам избирательного процесса». Однако 
уже на выборах мэра Шадринска отка-

зано в участии партийных газет на осно-
вании, естественно, «закона», требую-
щего специальной регистрации. Преду-
предить было нельзя! Между тем, пар-
тия власти пользуется государственны-
ми средствами массовой информации. 
Например, депутату областной Думы 
Виктору Семенову отказали, по фор-
мальным признакам, в областной газете 
в положенной бесплатной публикации 
статьи в два с половиной печатных ли-
ста об его парламентской деятельности. 
Якобы не актуально. Но, во-первых, нам 
самим решать, что является важным и 
актуальным – цензура давно отменена. 
Во-вторых, должен быть обеспечен рав-
ный доступ в СМИ для всех депутатов, и 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в том числе. 
При всем том, от других партий требует-
ся «взаимодействовать со СМИ… испо-
ведуя принципы толерантности».

«Праймериз» партии власти - про-
сто естественное продолжение пункта 
соглашения «уважать право каждого из-
бирателя на свободу выбора, исключить 
попытки оказания давления, запугивания 
и принуждения». После грубых наруше-
ний правил предвыборной борьбы, впол-
не логично, надо «воздерживаться от по-
пыток оспаривания и объявления неле-
гитимными итогов выборов вне (!?) пра-
вовых норм и процедур». Речь о равно-
правии, в этой ситуации, идти не может. 
Надо тщательно взвесить, все за и про-
тив – стоит ли вообще  подписывать, 
беря на себя ответственность, этот доку-
мент, который уже в момент подписания 
грубо  попирается. 

Э т о т 
п р а з д -
ник вошел 
в наши 
сердца как 
символ ге-
роизма и 
б е с п р и -
м е р н о г о 
мужества 
народа, от-

стоявшего мир на земле. 
Нет семьи, которой не кос-

нулась война. Мы свято чтим па-
мять наших земляков, не вер-
нувшихся с полей сражений. Мы 
помним подвиг великих тружени-
ков, ковавших Победу в тылу. Мы 
благодарны защитникам всех по-
колений, посвятившим себя слу-
жению Отечеству.

Достойно продолжать тра-
диции отцов и дедов, приумно-
жать богатство родной земли – 
святой долг молодого поколения. 
Память живет в добрых делах, 
направленных на благополучие и 
процветание. 

Я и мои соратники по пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ поздравляем вас, доро-
гие зауральцы, праздником 
Великой Победы! Желаю Вам 
добра, благополучия и мирно-
го неба!

Виталий Юрьевич
КАРПУНЕНКОВ 

Местное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в городе Петухово.

Д е н ь 
П о б е -
ды – са-
мый вели-
ч е с т в е н -
ный исто-
рический 
праздник, 
в котором 
грусть по-
терь пе-
рекрыва -

ется безмерной радостью, три-
умфом свободы и мира! Наша 
страна непобедима только пото-
му, что у нас в характере стой-
кость и непреклонность духа. 
Этого не понять врагам России 
никогда. События в Южной Осе-
тии и Крыму показали: у нашего 
народа есть еще порох в поро-
ховницах! Пусть триумфальное 
настроение Великого Дня Побе-
ды придаст вам силы, здоровья! 
С праздником, дорогие земляки!
Секретарь Совета Регионального 

отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Курганской области
Евгений Зинурович БАРАШЕВ

Сейчас же раздадутся вопли «о черном пиаре». Но ничего 
не менять - у каждого детского сада появится пивнуха. Раньше 
школы и детсады строили в самом удобном месте. Но кому 
из жителей Кургана нужна такая муниципальная власть, такая 
партия, определившие минимальное расстояние в 20 метров 
между пивным ларьком и детским садом?!...
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Если вы разделяете позицию партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
считаете, что наши взгляды совпадают, Вы можете вступить в ряды СР. 
Для этого Вам нужно подойти с паспортом к нам по адресу: г.Курган, 

ул.К. Мяготина 119, офис 310, или обратиться в мест-
ное отделение в вашем районе.
Вы также можете скачать заявление о прие-

ме и учетную карточку с нашего сайта http://kurgan.
spravedlivo.ru/, заполнить их и прислать к нам по 
эл.почте spravedlivayrossia@yandex.ru.

Справки по телефону (3522) 46-65-00.
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Председатель регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Курганской области Вик-
тор Семенов прокомментировал об-
ращение и.о. губернатора к обще-
ственности: 

– Речь Кокорина – это предупре-
ждение нерадивым чиновникам. Они 
отвыкли от должной обстановки, рабо-
чей атмосферы и, забыли о том, что не 
сами по себе, не «бояре, жалующие со 
своего плеча», а являются «слугами» 
народа, и содержаться на бюджетные 
деньги. На собственные деньги налого-
плательщиков. И ведут себя чиновни-
ки, мягко говоря, некорректно. 

С моей точки зрения, это необходи-
мое, четкое требование и.о. губернато-
ра чиновникам областных ведомств об-
ратить внимание на нужды народа, что-
бы жалобы и обращения простых граж-
дан вовремя и конкретно рассматрива-
лись. Наконец, из уст Кокорина мы услы-
шали о необходимости развития нашей 
 области. Раньше также много «говори-
лось» об этом, но дальше намерений на 
бумаге дело не шло. Все видят то, что 
новые производства не открываются, ко-
личество рабочих мест не увеличива-
ется. Конечно, нам показывают цифры 
и говорят, что у нас в среднем по Рос-
сии плохо, но у нас лучше чем «плохо», 
а это, значит, в среднем хорошо. Как го-
ворит Президент России Путин, средняя 
температура по больнице. 

Чиновники не только должны за-
ниматься повседневными нуждами лю-
дей, но и создавать условия для вложе-
ния инвестиций в экономику региона. 
Требование и.о. губернатора к чинов-
никам: выехать в район и пройти соб-
ственными ножками, ведя за руку инве-
стора по всем кабинетам, как выразил-
ся Кокорин. Вплоть до последней визы 

ВИКТОР СЕМЕНОВ: РЕЧЬ КОКОРИНА – 
ТРЕБОВАНИЕ К  НЕРАДИВЫМ
ЧИНОВНИКАМ ВНИМАТЕЛЬНО
ОТНЕСТИСЬ К НУЖДАМ НАРОДА

в документах. Ситуация, ведь, действи-
тельно не очень приглядная. Мы при-
нимаем законы, чтобы их исполняли. А 
нечистые на руку чиновники используют 
их для незаконного обогащения. Пред-
приниматель сталкивается с множе-
ством препон, даже если есть «знаком-
ства». Если инвестор приходит со сто-
роны? Чужой человек стопроцентно не 
сможет преодолеть чиновничьи рогат-
ки без «подарков» и прочих сопутству-
ющих вещей, называемых коррупцией. 
Инвестор вкладывает средства в про-
изводство, чтобы его развивать и, тем 
самым, создавать новые рабочие ме-
ста. Проходя мытарства «девятого кру-
га» чиновничьих кабинетов, захочет-
ся ли ему и дальше продолжать дело? 
Вопрос риторический, но ответ на него 
дает сама жизнь. Экономика Зауралья 
переживает жестокую стагнацию, за-
стой. Человек, занимающий высокую 
должность, и который противодействует 
вложению инвестиций, открытию новых 
производств, в надежде «подзарабо-
тать», должен быть приравнен к уголов-
ному преступнику, который сознатель-
но тормозит социально-экономическое 
развитие Зауралья. 

Региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Курган-
ской области готово конструктивно со-
трудничать с региональными властя-
ми, если они действуют в соответствии 
с интересами подавляющего большин-
ства населения Зауралья. Если же чи-
новники начнут «зарываться», ставить 
бюрократические препоны, «работать» 
на себя, против элементарных запро-
сов рядовых граждан, у кого нет высо-
ких должностей – то с такой «властью» 
мы будем принципиально бороться 
всеми имеющимися законными сред-
ствами.
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бумаге дело не шло. Все видят то, что 
новые производства не открываются, ко-
личество рабочих мест не увеличива-
ется. Конечно, нам показывают цифры 
и говорят, что у нас в среднем по Рос-
сии плохо, но у нас лучше чем «плохо», 
а это, значит, в среднем хорошо. Как го-
ворит Президент России Путин, средняя 
температура по больнице. 

Чиновники не только должны за-
ниматься повседневными нуждами лю-
дей, но и создавать условия для вложе-
ния инвестиций в экономику региона. 
Требование и.о. губернатора к чинов-
никам: выехать в район и пройти соб-
ственными ножками, ведя за руку инве-
стора по всем кабинетам, как выразил-
ся Кокорин. Вплоть до последней визы 

ВИКТОР СЕМЕНОВ: РЕЧЬ КОКОРИНА – 
ТРЕБОВАНИЕ К  НЕРАДИВЫМ
ЧИНОВНИКАМ ВНИМАТЕЛЬНО
ОТНЕСТИСЬ К НУЖДАМ НАРОДА

в документах. Ситуация, ведь, действи-
тельно не очень приглядная. Мы при-
нимаем законы, чтобы их исполняли. А 
нечистые на руку чиновники используют 
их для незаконного обогащения. Пред-
приниматель сталкивается с множе-
ством препон, даже если есть «знаком-
ства». Если инвестор приходит со сто-
роны? Чужой человек стопроцентно не 
сможет преодолеть чиновничьи рогат-
ки без «подарков» и прочих сопутству-
ющих вещей, называемых коррупцией. 
Инвестор вкладывает средства в про-
изводство, чтобы его развивать и, тем 
самым, создавать новые рабочие ме-
ста. Проходя мытарства «девятого кру-
га» чиновничьих кабинетов, захочет-
ся ли ему и дальше продолжать дело? 
Вопрос риторический, но ответ на него 
дает сама жизнь. Экономика Зауралья 
переживает жестокую стагнацию, за-
стой. Человек, занимающий высокую 
должность, и который противодействует 
вложению инвестиций, открытию новых 
производств, в надежде «подзарабо-
тать», должен быть приравнен к уголов-
ному преступнику, который сознатель-
но тормозит социально-экономическое 
развитие Зауралья. 

Региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Курган-
ской области готово конструктивно со-
трудничать с региональными властя-
ми, если они действуют в соответствии 
с интересами подавляющего большин-
ства населения Зауралья. Если же чи-
новники начнут «зарываться», ставить 
бюрократические препоны, «работать» 
на себя, против элементарных запро-
сов рядовых граждан, у кого нет высо-
ких должностей – то с такой «властью» 
мы будем принципиально бороться 
всеми имеющимися законными сред-
ствами.
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20 метров от детей до пивА: пАртия влАсти приучАет 
жителей БульвАрА солнечный к пивным нАпиткАм 

с млАдших клАссов и детсАдовского возрАстА

К пиву – с младых ногтей

Начнем с того, что никто из 
подписавшихся жителей 

этого района города не хотел во-
все открытия пивного магазина, 
да еще рядом со школой, в ко-
торой учатся дети младших клас-
сов. Курганцы ставили автографы 
за открытие на бульваре Солнеч-
ном единого расчетного центра. 
Чтобы удобно было оплачивать 
коммунальные услуги, и не ездить 
для этого в центр города. Налицо 
подлог с элементами мошенниче-
ства. Но разбираться компетент-
ные органы не спешат, потому 
как инициатором и вдохновите-
лем пивного «бизнеса» является 
депутат городской думы и один 
из представителей партии власти, 
то бишь – «Единой России».

Однако на деле открыли на 
этом месте Пивмаг как раз на пути 
школьников, идущих в прогимна-
зию № 63. Одновременно в учеб-
ном заведении находится детский 
сад, так что и дети дошкольного 
возраста будут привыкать к выве-
ске «Пивмаг» и не совсем трезвым 
дядям, распивающим этот «бутор» 
по соседству со школой. 

Жительница Солнечного Ли-
дия Николаевна Путилова, глядя 
на такое безобразие, обратилась 
в Роспотребнадзор. И получила 
ошеломляющий ответ: закон в 
случае с Пивмагом не нарушен! 
Служба ссылается на постанов-
ление администрации города 
Кургана от 30.08.2013 № 6381, 
согласно которому «минималь-
ное расстояние от организаций 
и объектов (в т.ч. детских, об-
разовательных учреждений)» со-
ставляет всего «20 (двадцать) 
метров»! И это не шутка. Причем 
расстояние замеряется по прямой 
линии от входа до входа. Специа-
листы Роспотребнадзора насчита-

ли аж 33,4 метра. Хотя от здания 
магазина до школьного забора 
не более четырех метров. Так 
волноваться женщине не стоило! 

Я участвовал в организации 
сбора подписей родителей бу-
дущих первоклассников прогим-
назии № 63, которых совсем не 
вдохновляет такое соседство с 
школой, даже исходя из сооб-
ражений безопасности. Пивмаг 
рядом со школой – вещь недо-
пустимая. Жители Бульвара Сол-
нечный имеют право запретить 

«праздника» она не пропускает 
– слышимость хорошая. Любовь 
Афанасьевна удивляется тому, 
как могут спокойно жить на пер-
вых этажах дома. И вот Наталья 

ной деятельности довольно ши-
рок – от продажи недвижимости 
до продажи напитков.

И весь этот беспредел: ис-
пользование подписей жителей, 
мягко говоря, не по назначе-
нию, открытие пивного магазина 
рядом с детсадом сходит с рук 
Багдасаряну. И это потому, что 
его поддерживает партия вла-
сти, которая, впрочем, далеко не 
«единая». Грызня за место под 
солнцем идет нешуточная, раз 
два «однопартийца», один из 
них – Багдасарян, зарегистриро-
ваны кандидатами по одному из-
бирательному округу. Но как бы 
там ни было, ответственность за 
вопиющее преступление против 
детей (а это именно преступле-
ние – спаивать подрастающее 
поколение!) несет каждый член 
партии «Единая Россия»! Если 
курганец голосует за партию 
власти или любого понравив-
шегося её члена – он поддер-
живает эти 20 метров.

торговлю горячительными напит-
ками около учебного заведения.

Особо «рады» соседству с Пив-
магом жители дома № 9 Бульва-
ра Солнечный. В выходные дни, а 
вернее, сутки на детской площад-
ке возле дома вместо карапузов 
«отдыхают» от тягот трудовой 
недели люди далеко не детсадов-
ского возраста. И, буквально, в 
трех метрах от школьной ограды! 
Только через теплотрассу пере-
скочить. «Гудят» так, что жиль-
цы дома ночами не спят. Любовь 
Афанасьевна Слащева живет на 
шестом этаже. Все перипетии 

Михайловна Кудашова, которая 
живет на втором этаже, на летний 
период переехала на дачу. Так 
спокойнее. Естественно, после 
попоек остаются кучи пивных бу-
тылок и другого мусора.

Пора перейти к тем, кто дал 
добро на развитие этого «бизне-
са». Это, конечно, городская ад-
министрация и гордума. Кстати, 
ребята погорячились насчет 20 
метров. Надо было бы сократить 
расстояние до десяти, а еще луч-
ше – до пяти метров. Идеальный 
вариант – продавать пивко прямо 
в школе и детском саду!

Есть персональные заслуги 
по открытию пивмага. Прежде 
всего, единорос Багдасарян. Де-
путат гордумы от партии власти, 
скорей всего это он подсуетился 
с подписями жителей бульвара. 
По непроверенным данным, пив-
магом владеет его племянник. 
Проверить факты должны ком-
петентные органы. Правды не 
добьешься. Багдасарян – дирек-
тор ООО «Партнер» – фирмы с 
непонятной репутацией. В нало-
говой службе эта фирма зареги-
стрирована, и спектр разрешен-

Кандидатом в депутаты Курганской городской 
думы по пятому избирательному округу 
выдвинут один из самых молодых членов нашей Партии Сергей Кравченко. Не смотря 
на относительную молодость, Сергей, юрист по образованию, уже наработал в своей 
профессии большой опыт. Будучи руководителем общественной приемной Региональ-
ного отделения Партии, Кравченко давал бесплатные юридические консультации. Кро-
ме того, Сергей принимал участие в разработке законопроектов. Городское отделение 
Партии единодушно считает, что навыки и знания нашего соратника Сергея Кравченко 
будет весьма востребованы в новом муниципальном собрании города Кургана. 

Сергей Кравченко, кандидат 
от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в депутаты Курганской городской думы 
по Пятому избирательному округу 

Кандидат в депутаты Курганской городской думы 
по избирательному округу № 11 

от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей СЕРгИЕНКО.
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своем обращении глава ре-
гиона говорил простые вещи 
понятным языком. Он поде-

лил свою информационно наполнен-
ную речь как бы на три раздела: чело-
век с его потребностями и нуждами, 
обеспечение порядка и законности и 
привлечение инвестиций в наш бога-
тый людьми и ресурсами регион. 

Но в самом начале Кокорин осо-
бо подчеркнул о необходимости про-
рыва в социально-экономическом раз-
витии Зауралья, заметив при этом, что 
не время заниматься демагогией. Нуж-
ны новые подходы в решении остро на-
болевших проблем. 

Чтобы сдвинуть дело с мертвой 
точки, Кокорин предлагает создать са-
мые комфортные условия для инве-
сторов, как крупных, которые призвал 
привлекать, так и «мелочь» – аренда-
торов в АПК. И всех «водить за руку по 
кабинетам», пока в документах не бу-
дет поставлена последняя чиновничья 
виза. Исполняющий обязанности гу-
бернатора раскритиковал корпорацию 
«Развитие Зауралья», которая, по его 
мнению, существует только на бумаге. 
Вместо того, чтобы привлекать инве-
стиции в наш регион. 

Не менее острой критике подвер-
глись органы местного самоуправле-
ния, да и областные властные структу-
ры: «бумагами прикрывают собствен-
ное безделье», «иждивенческие настро-
ения», «бояре, распределяющие день-
ги» и другие нелицеприятные эпитеты. 
Власть – не собес, кто не готов эффек-
тивно работать, уступи место другим, – 
подвел итог своей критики Кокорин. 

Коснулся Исполняющий обязан-
ности губернатора и эффективности 
трат бюджетных средств, и наиболее 
вопиющий случай с ремонтом авто-
страды Шатрово – Тюмень. 28 милли-
онов рублей, по его мнению, закопа-
ли в землю. Вместо ямочного ремон-
та всей автодороги, эти деньги потра-
тили на капитальный ремонт коротко-
го участка. Трасса так и осталась раз-
битой. Надо выбирать более важные 
объекты, и не тратиться впустую, зая-
вил Кокорин. 

Фракция партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Госдуме РФ 15 апре-
ля внесла на рассмотрение Проект Федерального закона «О статусе де-
тей Великой Отечественной войны». Законопроект устанавливает ста-
тус детей Великой Отечественной войны. Таковыми признаются гражда-
не Российской Федерации, родившиеся в период с 23 июня 1928 года по 
3 сентября 1945 года. Меры государственной поддержки сохраняют ба-
ланс между предоставлением отдельных социальных благ в натураль-
ном виде и монетизацией некоторых иных. Опираясь на украинский 
опыт, «О социальной защите детей войны», с учетом отдельных правок, 
законопроектом устанавливается ежемесячная выплата для детей Ве-
ликой Отечественной войны в размере 1000 рублей, а также следующие 
меры социальной поддержки: 

1) внеочередное оказание медицинской помощи по программе го-
сударственных гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской 
помощи в федеральных медицинских организациях и в медицинских ор-
ганизациях субъектов РФ. 

2) оплата в размере 25 процентов занимаемой общей площади жи-
лых помещений (в коммунальных квартирах - занимаемой жилой площа-
ди). Меры социальной поддержки по оплате жилья предоставляются не-
зависимо от вида жилищного фонда; 

3) оплата в размере 25 процентов коммунальных услуг (водоснаб-
жение, водоотведение, вывоз бытовых и других отходов, газ, электри-
ческая и тепловая энергия - в пределах нормативов потребления указан-
ных услуг, установленных в соответствии с законодательством Россий-
ской Федерации); детям Великой Отечественной войны, проживающим 
в домах, не имеющих центрального отопления, - топлива, приобретае-
мого в пределах норм, установленных для продажи населению, и транс-
портных услуг для доставки этого топлива - в первоочередном порядке. 
Меры социальной поддержки предоставляются независимо от вида жи-
лищного фонда.

Профсоюзный актив педагогов 
областного центра на прошлой не-
деле собрался и обсудил назревшие 
проблемы и намерен написать о них 
президенту: «Уменьшилась заработ-
ная плата у учителей, у воспитате-
лей в детских садах. Указ президента 
требует довести заработную плату до 
среднего уровня по экономике регио-
на. На деле власти Кургана выполня-
ют его своеобразно. Оклад учителей, 
от 4,5 до 8,5 тысяч рублей, а осталь-
ные деньги идут как стимулирующие 
выплаты. Но никто точно не знает, по 
какой методике их платят. Фонд опла-
ты труда планируется до конца года, 
но в Кургане учителя не знают даже на 
месяц вперед. 

Власти города оправдывают-
ся тем, что произошло уменьшение 
средней заработной платы по эконо-
мике. Но эти колебания непонятны и 
неприятны для курганских педагогов. 
Теперь учитель работает и не знает, 
сколько получит. Нет конкретно про-
писанного механизма, четкой методи-
ки, чтобы люди могли посчитать свою 
заработную плату», – сообщила пред-
седатель городского отдела профсо-
юзов работников образования Нина 
Михайлова. 

ÄÎÐÎÃÈÅ ÇÅÌËßÊÈ!
Исполняющий обязанности губернатора Алексей КОКОРИН вы-

ступил перед активом Курганской области с программным заявле-
нием.

Чтобы как-то изменить непригляд-
ную ситуацию в Зауралье, Кокорин пред-
лагает: во-первых, привлечь крупных ин-
весторов, во-вторых, наладить межре-
гиональное сотрудничество. Желание 
экономического взаимодействия с Кур-
ганской областью выразили Ханты-
Мансийск, Ямал, Башкирия, Крым, дру-
гие субъекты РФ. В этой связи, Исполня-
ющий обязанности губернатора потре-
бовал от чиновников качественной под-
готовки документации, потребовал от 
них проявления инициативы. 

Нам нужны новые производ-
ства, новые рабочие места, подвел 
итог основной части своей речи Коко-
рин. И отдельно остановился на раз-
витии АПК. Нерентабельность мясно-
го животноводства диктует экстренные 
меры по его поддержке: Кокорин счи-
тает, что необходимо создавать малые 
и средние сельхозпредприятия по раз-
ведению крупного рогатого скота, сви-
новодства, птицеводства. Это станет 
и своеобразным стимулом для разви-
тия зернотоварного производства. Ис-
полняющий обязанности губернато-
ра хочет убить двух зайцев одним вы-
стрелом. И тут же дал районным вла-
стям конкретное задание: создать 500 
– 1000 рабочих мест в каждом районе. 

Неповоротливость бюрократиче-
ского аппарата и (что греха скрывать!) 
коррупция тормозят, по мнению Кокори-
на, развитие Зауралья. Он призвал чи-
новников посмотреть человеку в глаза. 

Исполняющий обязанности гу-
бернатора в своем обращении говорил 
четко и ясно, сам глядя правде в гла-
за. Если проанализировать его речь, то 
прямо он не сказал только одного. Не-
сколько лет назад в Тюмени Медведев, 
будучи президентом страны, заявил о 
том, что российский регион, численно-
стью населения менее одного миллио-
на человек, будет расформирован. Ко-
корин дает последний шанс заураль-
ской «элите» реабилитироваться. Ина-
че Кургану не потребуются ни област-
ное правительство, ни областная дума. 
Не использовать этот последний шанс 
– значит стать заштатным районом 
одной из соседних областей.

ÆÀËÓÅÒ ÖÀÐÜ,
ÄÀ ÍÅ ÆÀËÓÅÒ ÏÑÀÐÜ

По её словам, особенно замет-
но урезали заработную плату в шко-
лах, которые находятся в отдален-
ных микрорайонах города. С января 
учебные заведения переведены на 
подушевое финансирование, сред-
ства выделяются на каждого ребен-
ка. В классах должно быть по норма-
тиву не меньше 25 детей, а их нет. 
«В таких поселках, как Черемухо-
во, Утяк, Глинки учителя не получа-
ют то, что положено им по тарифи-
кации. В школе № 55, к примеру, в 
декабре средняя заработная плата 
учителей была около 20 тысяч ру-
блей, а в апреле – 13 тысяч. Ситуа-
ция не меняется на протяжении трех 
месяцев. Точка кипения заканчивает-
ся. Курганские педагоги серьезно по-
теряют в отпускных выплатах. 

Председатель Курганской город-
ской организации профсоюза озабоче-
на проблемой и работников детских са-
дов. Если у воспитателей заработная 
плата уменьшилась, то обслуживаю-
щий персонал уже давно получает 5,5 
тыс. руб. По словам Михайловой, сей-
час в Кургане остро стоит проблема по-
варов, но на такие маленькие деньги 
люди просто не идут работать. 

По материалам накануне.ру

Резко уменьшилась зарплата школьных учителей и воспитателей 
детских садов Кургана и они собираются обратиться к Путину.

Региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  в 
Курганской области сердечно поздравляет наших соратников со 
знаменательной датой в жизни и желает крепкого здоровья, счастья 
и успехов в нашей общей партийной работе!  

Председатель Совета Регионального отделения
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Курганской области

Виктор СЕМЕНОВ
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своем обращении глава ре-
гиона говорил простые вещи 
понятным языком. Он поде-

лил свою информационно наполнен-
ную речь как бы на три раздела: чело-
век с его потребностями и нуждами, 
обеспечение порядка и законности и 
привлечение инвестиций в наш бога-
тый людьми и ресурсами регион. 

Но в самом начале Кокорин осо-
бо подчеркнул о необходимости про-
рыва в социально-экономическом раз-
витии Зауралья, заметив при этом, что 
не время заниматься демагогией. Нуж-
ны новые подходы в решении остро на-
болевших проблем. 

Чтобы сдвинуть дело с мертвой 
точки, Кокорин предлагает создать са-
мые комфортные условия для инве-
сторов, как крупных, которые призвал 
привлекать, так и «мелочь» – аренда-
торов в АПК. И всех «водить за руку по 
кабинетам», пока в документах не бу-
дет поставлена последняя чиновничья 
виза. Исполняющий обязанности гу-
бернатора раскритиковал корпорацию 
«Развитие Зауралья», которая, по его 
мнению, существует только на бумаге. 
Вместо того, чтобы привлекать инве-
стиции в наш регион. 

Не менее острой критике подвер-
глись органы местного самоуправле-
ния, да и областные властные структу-
ры: «бумагами прикрывают собствен-
ное безделье», «иждивенческие настро-
ения», «бояре, распределяющие день-
ги» и другие нелицеприятные эпитеты. 
Власть – не собес, кто не готов эффек-
тивно работать, уступи место другим, – 
подвел итог своей критики Кокорин. 

Коснулся Исполняющий обязан-
ности губернатора и эффективности 
трат бюджетных средств, и наиболее 
вопиющий случай с ремонтом авто-
страды Шатрово – Тюмень. 28 милли-
онов рублей, по его мнению, закопа-
ли в землю. Вместо ямочного ремон-
та всей автодороги, эти деньги потра-
тили на капитальный ремонт коротко-
го участка. Трасса так и осталась раз-
битой. Надо выбирать более важные 
объекты, и не тратиться впустую, зая-
вил Кокорин. 

Фракция партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Госдуме РФ 15 апре-
ля внесла на рассмотрение Проект Федерального закона «О статусе де-
тей Великой Отечественной войны». Законопроект устанавливает ста-
тус детей Великой Отечественной войны. Таковыми признаются гражда-
не Российской Федерации, родившиеся в период с 23 июня 1928 года по 
3 сентября 1945 года. Меры государственной поддержки сохраняют ба-
ланс между предоставлением отдельных социальных благ в натураль-
ном виде и монетизацией некоторых иных. Опираясь на украинский 
опыт, «О социальной защите детей войны», с учетом отдельных правок, 
законопроектом устанавливается ежемесячная выплата для детей Ве-
ликой Отечественной войны в размере 1000 рублей, а также следующие 
меры социальной поддержки: 

1) внеочередное оказание медицинской помощи по программе го-
сударственных гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской 
помощи в федеральных медицинских организациях и в медицинских ор-
ганизациях субъектов РФ. 

2) оплата в размере 25 процентов занимаемой общей площади жи-
лых помещений (в коммунальных квартирах - занимаемой жилой площа-
ди). Меры социальной поддержки по оплате жилья предоставляются не-
зависимо от вида жилищного фонда; 

3) оплата в размере 25 процентов коммунальных услуг (водоснаб-
жение, водоотведение, вывоз бытовых и других отходов, газ, электри-
ческая и тепловая энергия - в пределах нормативов потребления указан-
ных услуг, установленных в соответствии с законодательством Россий-
ской Федерации); детям Великой Отечественной войны, проживающим 
в домах, не имеющих центрального отопления, - топлива, приобретае-
мого в пределах норм, установленных для продажи населению, и транс-
портных услуг для доставки этого топлива - в первоочередном порядке. 
Меры социальной поддержки предоставляются независимо от вида жи-
лищного фонда.

Профсоюзный актив педагогов 
областного центра на прошлой не-
деле собрался и обсудил назревшие 
проблемы и намерен написать о них 
президенту: «Уменьшилась заработ-
ная плата у учителей, у воспитате-
лей в детских садах. Указ президента 
требует довести заработную плату до 
среднего уровня по экономике регио-
на. На деле власти Кургана выполня-
ют его своеобразно. Оклад учителей, 
от 4,5 до 8,5 тысяч рублей, а осталь-
ные деньги идут как стимулирующие 
выплаты. Но никто точно не знает, по 
какой методике их платят. Фонд опла-
ты труда планируется до конца года, 
но в Кургане учителя не знают даже на 
месяц вперед. 

Власти города оправдывают-
ся тем, что произошло уменьшение 
средней заработной платы по эконо-
мике. Но эти колебания непонятны и 
неприятны для курганских педагогов. 
Теперь учитель работает и не знает, 
сколько получит. Нет конкретно про-
писанного механизма, четкой методи-
ки, чтобы люди могли посчитать свою 
заработную плату», – сообщила пред-
седатель городского отдела профсо-
юзов работников образования Нина 
Михайлова. 

ÄÎÐÎÃÈÅ ÇÅÌËßÊÈ!
Исполняющий обязанности губернатора Алексей КОКОРИН вы-

ступил перед активом Курганской области с программным заявле-
нием.

Чтобы как-то изменить непригляд-
ную ситуацию в Зауралье, Кокорин пред-
лагает: во-первых, привлечь крупных ин-
весторов, во-вторых, наладить межре-
гиональное сотрудничество. Желание 
экономического взаимодействия с Кур-
ганской областью выразили Ханты-
Мансийск, Ямал, Башкирия, Крым, дру-
гие субъекты РФ. В этой связи, Исполня-
ющий обязанности губернатора потре-
бовал от чиновников качественной под-
готовки документации, потребовал от 
них проявления инициативы. 

Нам нужны новые производ-
ства, новые рабочие места, подвел 
итог основной части своей речи Коко-
рин. И отдельно остановился на раз-
витии АПК. Нерентабельность мясно-
го животноводства диктует экстренные 
меры по его поддержке: Кокорин счи-
тает, что необходимо создавать малые 
и средние сельхозпредприятия по раз-
ведению крупного рогатого скота, сви-
новодства, птицеводства. Это станет 
и своеобразным стимулом для разви-
тия зернотоварного производства. Ис-
полняющий обязанности губернато-
ра хочет убить двух зайцев одним вы-
стрелом. И тут же дал районным вла-
стям конкретное задание: создать 500 
– 1000 рабочих мест в каждом районе. 

Неповоротливость бюрократиче-
ского аппарата и (что греха скрывать!) 
коррупция тормозят, по мнению Кокори-
на, развитие Зауралья. Он призвал чи-
новников посмотреть человеку в глаза. 

Исполняющий обязанности гу-
бернатора в своем обращении говорил 
четко и ясно, сам глядя правде в гла-
за. Если проанализировать его речь, то 
прямо он не сказал только одного. Не-
сколько лет назад в Тюмени Медведев, 
будучи президентом страны, заявил о 
том, что российский регион, численно-
стью населения менее одного миллио-
на человек, будет расформирован. Ко-
корин дает последний шанс заураль-
ской «элите» реабилитироваться. Ина-
че Кургану не потребуются ни област-
ное правительство, ни областная дума. 
Не использовать этот последний шанс 
– значит стать заштатным районом 
одной из соседних областей.

ÆÀËÓÅÒ ÖÀÐÜ,
ÄÀ ÍÅ ÆÀËÓÅÒ ÏÑÀÐÜ

По её словам, особенно замет-
но урезали заработную плату в шко-
лах, которые находятся в отдален-
ных микрорайонах города. С января 
учебные заведения переведены на 
подушевое финансирование, сред-
ства выделяются на каждого ребен-
ка. В классах должно быть по норма-
тиву не меньше 25 детей, а их нет. 
«В таких поселках, как Черемухо-
во, Утяк, Глинки учителя не получа-
ют то, что положено им по тарифи-
кации. В школе № 55, к примеру, в 
декабре средняя заработная плата 
учителей была около 20 тысяч ру-
блей, а в апреле – 13 тысяч. Ситуа-
ция не меняется на протяжении трех 
месяцев. Точка кипения заканчивает-
ся. Курганские педагоги серьезно по-
теряют в отпускных выплатах. 

Председатель Курганской город-
ской организации профсоюза озабоче-
на проблемой и работников детских са-
дов. Если у воспитателей заработная 
плата уменьшилась, то обслуживаю-
щий персонал уже давно получает 5,5 
тыс. руб. По словам Михайловой, сей-
час в Кургане остро стоит проблема по-
варов, но на такие маленькие деньги 
люди просто не идут работать. 

По материалам накануне.ру

Резко уменьшилась зарплата школьных учителей и воспитателей 
детских садов Кургана и они собираются обратиться к Путину.

Региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  в 
Курганской области сердечно поздравляет наших соратников со 
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Состо-
ялось засе-
дание кон-
сультатив-
ного сове-
та полити-
ческих пар-
тий при гу-
бернаторе 
Курганской 

области. На нем присутствовали пред-
ставители 19 политических объединений 
из 34 партий, зарегистрированных в За-
уралье. Имея кворум, совет сформиро-
вал структуру рабочих органов, принял 
положение по работе совета и опреде-
лил основные направления своей дея-
тельности. Как и предполагалось ранее, 
совет будет состоять собственно из са-
мого, расширенного совета, куда войдут 
все партии, и президиума, в котором бу-
дут представлены те, кто имеет фракции 
в региональном парламенте.  

Председатель Регионального от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Курганской области Виктор Семе-
нов озвучил такую точку зрения по дея-
тельности консультативного совета: не 
использовать его трибуну для политиче-
ской пропаганды.  Лозунги и политиче-
ские противоречия должны остаться за 
порогом совета, считает Виктор Анато-
льевич. Зауральцы остро нуждаются в 
конкретных предложениях по улучшению 
социально-экономического положения 
родного края. Развитие нашего региона 
зависит от слаженных действий разных 
ветвей власти и конструктивного взаимо-

Депутат Госдумы Александр 
Четвериков продекларировал пози-
цию партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ по развитию сельского хозяй-
ства страны:

«По самым скромным подсчётам, 
для сохранения существующего объ-
ёма производства, ежегодная господ-
держка должна составлять не менее 
500 миллиардов, а для реализации 
принятой программы правительства 
«Развитие АПК до 2020 года» и импор-
тозамещений, необходимо инвестиро-
вать в сельское хозяйство не менее 3 
триллионов рублей.

Но это не затраты, а инвестиции, 
которые обеспечат стране истинную 
продовольственную независимость. 
Это позволит, за счёт уже экспорта 
сельхозпродукции, вернуть государ-
ству все вложенные средства в бли-
жайшие 10-15 лет. А объём импорта с 
сегодняшних 40 миллиардов долларов 
сократится практически до минимума.

Только в производстве зерна мы 
можем смело, в кратчайшие сроки, вы-
йти на объём с сегодняшних 70-90 мил-
лионов тонн до 150-170 миллионов тонн. 
Только эта позиция добавит к экспорт-
ной выручке страны порядка 15 милли-
ардов долларов. Запредельные тарифы 
на железнодорожный транспорт лишают 
возможности экспорта большую часть 
зерновых регионов России. И было бы 
справедливо дотировать железнодорож-
ные перевозки зерновых в зависимости 
от расстояния, компенсировав эти затра-
ты экспортной пошлиной на зерно. Это 
позволит за счёт большего потока грузов 
сократить тариф, а также поставить все 
зерновые регионы России в равное по-

ложение. Дальние регионы, из-за высо-
ких тарифов, подсчитывают убытки. 

Требует существенного пересмо-
тра налоговая политика. Прежде всего, 
необходимо предприятиям, находящим-
ся на едином сельхозналоге, позволить 
по их желанию стать плательщиками 
НДС. Отменить налог на имущество для 
предприятий АПК вообще, пересмотреть 
ставки земельного налога и систему, ко-
торая через земельный налог будет по-
ощрять землепользователей, а наказы-
вать тех, кто владеет землёй исключи-
тельно в спекулятивных целях и не обра-
батывает её, ухудшая плодородие почв.

Сегодня треть отрасли, фактиче-
ски являясь банкротом, рискует стать 
банкротом де-юре. И для того, чтобы 
это предотвратить и не потерять пред-
ыдущие достижения мы должны увели-
чить сумму предъявления требований 
для объявления предприятий банкротом 

в отрасли, на мой взгляд, до 3-5 милли-
онов, и увеличить период наблюдения, 
как минимум, от 18 месяцев, учитывая 
сезонный фактор и специфику отрасли.

Наступило время создать феде-
ральную государственную корпорацию 
по управлению земельными ресурса-
ми. В стране около 90 миллионов гек-
тар с учётом сельхозугодий фактиче-
ски не имеют права собственности, не 
обладая юридическим статусом. Не ре-
шён вопрос с земельными долями, нет 
управления рынком земли. Много про-
блем связано с правом собственно-
сти на землю и землёй, принадлежа-
щей государству. Такая государствен-
ная структура просто сейчас необходи-
ма. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в бли-
жайшее время представит свою пози-
цию по развитию АПК нашей страны».

(Печатается
в сокращенном варианте)

Виктор СеменоВ: «КонСультатиВный СоВет –
не меСто для деКларации политичеСКих лозунгоВ»

действия политических партий. Практи-
чески, эти слова согласуются с мнением 
и.о. губернатора, призвавшего заураль-
ских политиков к сотрудничеству. СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ считает себя пар-
тией конструктивной оппозиции, и такая 
постановка вопроса, поэтому, нисколь-
ко не противоречит нашему духу, уверен 
Виктор Семенов. 

Алексей Кокорин также обратил-
ся с просьбой подписать, по традиции 
прошлых лет, соглашение между поли-
тическими силами Курганской области 
о цивилизованных методах ведения из-
бирательных кампаний. Региональная 
власть готова обновить прежний текст 
Соглашения о сотрудничестве по со-
вершенствованию политической систе-
мы. Однако уже сегодня партия власти 
открыто нарушает все мыслимые и не-
мыслимые правила и даже Закон, ведя  
предвыборную агитацию, в то время, 
когда еще не объявлено о старте кам-
пании. Есть ли разница между «прайме-
ризом» и предвыборной пропагандой? 
Сотни людей, под видом «партийцев», 
принудительно загоняются для «опро-
са», выслушивая программы «кандида-
тов»! И это, при том, что выборы прой-
дут только через пять месяцев – 14 
сентября. В документе для подписа-
ния представителями партий, в частно-
сти, сказано о необходимости «способ-
ствовать проведению честных и спра-
ведливых выборов… на основе уважи-
тельного отношения ко всем участни-
кам избирательного процесса». Однако 
уже на выборах мэра Шадринска отка-

зано в участии партийных газет на осно-
вании, естественно, «закона», требую-
щего специальной регистрации. Преду-
предить было нельзя! Между тем, пар-
тия власти пользуется государственны-
ми средствами массовой информации. 
Например, депутату областной Думы 
Виктору Семенову отказали, по фор-
мальным признакам, в областной газете 
в положенной бесплатной публикации 
статьи в два с половиной печатных ли-
ста об его парламентской деятельности. 
Якобы не актуально. Но, во-первых, нам 
самим решать, что является важным и 
актуальным – цензура давно отменена. 
Во-вторых, должен быть обеспечен рав-
ный доступ в СМИ для всех депутатов, и 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в том числе. 
При всем том, от других партий требует-
ся «взаимодействовать со СМИ… испо-
ведуя принципы толерантности».

«Праймериз» партии власти - про-
сто естественное продолжение пункта 
соглашения «уважать право каждого из-
бирателя на свободу выбора, исключить 
попытки оказания давления, запугивания 
и принуждения». После грубых наруше-
ний правил предвыборной борьбы, впол-
не логично, надо «воздерживаться от по-
пыток оспаривания и объявления неле-
гитимными итогов выборов вне (!?) пра-
вовых норм и процедур». Речь о равно-
правии, в этой ситуации, идти не может. 
Надо тщательно взвесить, все за и про-
тив – стоит ли вообще  подписывать, 
беря на себя ответственность, этот доку-
мент, который уже в момент подписания 
грубо  попирается. 

Э т о т 
п р а з д -
ник вошел 
в наши 
сердца как 
символ ге-
роизма и 
б е с п р и -
м е р н о г о 
мужества 
народа, от-

стоявшего мир на земле. 
Нет семьи, которой не кос-

нулась война. Мы свято чтим па-
мять наших земляков, не вер-
нувшихся с полей сражений. Мы 
помним подвиг великих тружени-
ков, ковавших Победу в тылу. Мы 
благодарны защитникам всех по-
колений, посвятившим себя слу-
жению Отечеству.

Достойно продолжать тра-
диции отцов и дедов, приумно-
жать богатство родной земли – 
святой долг молодого поколения. 
Память живет в добрых делах, 
направленных на благополучие и 
процветание. 

Я и мои соратники по пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ поздравляем вас, доро-
гие зауральцы, праздником 
Великой Победы! Желаю Вам 
добра, благополучия и мирно-
го неба!

Виталий Юрьевич
КАРПУНЕНКОВ 

Местное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в городе Петухово.

Д е н ь 
П о б е -
ды – са-
мый вели-
ч е с т в е н -
ный исто-
рический 
праздник, 
в котором 
грусть по-
терь пе-
рекрыва -

ется безмерной радостью, три-
умфом свободы и мира! Наша 
страна непобедима только пото-
му, что у нас в характере стой-
кость и непреклонность духа. 
Этого не понять врагам России 
никогда. События в Южной Осе-
тии и Крыму показали: у нашего 
народа есть еще порох в поро-
ховницах! Пусть триумфальное 
настроение Великого Дня Побе-
ды придаст вам силы, здоровья! 
С праздником, дорогие земляки!
Секретарь Совета Регионального 

отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Курганской области
Евгений Зинурович БАРАШЕВ

НужеН ли берег турецкий…
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Избирательный округ № 16 является одним из самых проблем-
ных в Кургане, здесь и многоквартирные дома, и, в большей 
части, частный сектор. Есть на территории округа школа –  
№ 28, и два детских сада. Я сам являюсь жителем этого района 
города, прожив 18 лет на улице Зеленой, 10. Потому не пона-
слышке знаю о всех бедах и проблемах нашего района.

Стр. 3

http://kurgan.spravedlivo.ru

Состо-
ялось засе-
дание кон-
сультатив-
ного сове-
та полити-
ческих пар-
тий при гу-
бернаторе 
Курганской 

области. На нем присутствовали пред-
ставители 19 политических объединений 
из 34 партий, зарегистрированных в За-
уралье. Имея кворум, совет сформиро-
вал структуру рабочих органов, принял 
положение по работе совета и опреде-
лил основные направления своей дея-
тельности. Как и предполагалось ранее, 
совет будет состоять собственно из са-
мого, расширенного совета, куда войдут 
все партии, и президиума, в котором бу-
дут представлены те, кто имеет фракции 
в региональном парламенте.  

Председатель Регионального от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Курганской области Виктор Семе-
нов озвучил такую точку зрения по дея-
тельности консультативного совета: не 
использовать его трибуну для политиче-
ской пропаганды.  Лозунги и политиче-
ские противоречия должны остаться за 
порогом совета, считает Виктор Анато-
льевич. Зауральцы остро нуждаются в 
конкретных предложениях по улучшению 
социально-экономического положения 
родного края. Развитие нашего региона 
зависит от слаженных действий разных 
ветвей власти и конструктивного взаимо-

Депутат Госдумы Александр 
Четвериков продекларировал пози-
цию партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ по развитию сельского хозяй-
ства страны:

«По самым скромным подсчётам, 
для сохранения существующего объ-
ёма производства, ежегодная господ-
держка должна составлять не менее 
500 миллиардов, а для реализации 
принятой программы правительства 
«Развитие АПК до 2020 года» и импор-
тозамещений, необходимо инвестиро-
вать в сельское хозяйство не менее 3 
триллионов рублей.

Но это не затраты, а инвестиции, 
которые обеспечат стране истинную 
продовольственную независимость. 
Это позволит, за счёт уже экспорта 
сельхозпродукции, вернуть государ-
ству все вложенные средства в бли-
жайшие 10-15 лет. А объём импорта с 
сегодняшних 40 миллиардов долларов 
сократится практически до минимума.

Только в производстве зерна мы 
можем смело, в кратчайшие сроки, вы-
йти на объём с сегодняшних 70-90 мил-
лионов тонн до 150-170 миллионов тонн. 
Только эта позиция добавит к экспорт-
ной выручке страны порядка 15 милли-
ардов долларов. Запредельные тарифы 
на железнодорожный транспорт лишают 
возможности экспорта большую часть 
зерновых регионов России. И было бы 
справедливо дотировать железнодорож-
ные перевозки зерновых в зависимости 
от расстояния, компенсировав эти затра-
ты экспортной пошлиной на зерно. Это 
позволит за счёт большего потока грузов 
сократить тариф, а также поставить все 
зерновые регионы России в равное по-

ложение. Дальние регионы, из-за высо-
ких тарифов, подсчитывают убытки. 

Требует существенного пересмо-
тра налоговая политика. Прежде всего, 
необходимо предприятиям, находящим-
ся на едином сельхозналоге, позволить 
по их желанию стать плательщиками 
НДС. Отменить налог на имущество для 
предприятий АПК вообще, пересмотреть 
ставки земельного налога и систему, ко-
торая через земельный налог будет по-
ощрять землепользователей, а наказы-
вать тех, кто владеет землёй исключи-
тельно в спекулятивных целях и не обра-
батывает её, ухудшая плодородие почв.

Сегодня треть отрасли, фактиче-
ски являясь банкротом, рискует стать 
банкротом де-юре. И для того, чтобы 
это предотвратить и не потерять пред-
ыдущие достижения мы должны увели-
чить сумму предъявления требований 
для объявления предприятий банкротом 

в отрасли, на мой взгляд, до 3-5 милли-
онов, и увеличить период наблюдения, 
как минимум, от 18 месяцев, учитывая 
сезонный фактор и специфику отрасли.

Наступило время создать феде-
ральную государственную корпорацию 
по управлению земельными ресурса-
ми. В стране около 90 миллионов гек-
тар с учётом сельхозугодий фактиче-
ски не имеют права собственности, не 
обладая юридическим статусом. Не ре-
шён вопрос с земельными долями, нет 
управления рынком земли. Много про-
блем связано с правом собственно-
сти на землю и землёй, принадлежа-
щей государству. Такая государствен-
ная структура просто сейчас необходи-
ма. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в бли-
жайшее время представит свою пози-
цию по развитию АПК нашей страны».

(Печатается
в сокращенном варианте)
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самим решать, что является важным и 
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не логично, надо «воздерживаться от по-
пыток оспаривания и объявления неле-
гитимными итогов выборов вне (!?) пра-
вовых норм и процедур». Речь о равно-
правии, в этой ситуации, идти не может. 
Надо тщательно взвесить, все за и про-
тив – стоит ли вообще  подписывать, 
беря на себя ответственность, этот доку-
мент, который уже в момент подписания 
грубо  попирается. 

Э т о т 
п р а з д -
ник вошел 
в наши 
сердца как 
символ ге-
роизма и 
б е с п р и -
м е р н о г о 
мужества 
народа, от-

стоявшего мир на земле. 
Нет семьи, которой не кос-

нулась война. Мы свято чтим па-
мять наших земляков, не вер-
нувшихся с полей сражений. Мы 
помним подвиг великих тружени-
ков, ковавших Победу в тылу. Мы 
благодарны защитникам всех по-
колений, посвятившим себя слу-
жению Отечеству.

Достойно продолжать тра-
диции отцов и дедов, приумно-
жать богатство родной земли – 
святой долг молодого поколения. 
Память живет в добрых делах, 
направленных на благополучие и 
процветание. 

Я и мои соратники по пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ поздравляем вас, доро-
гие зауральцы, праздником 
Великой Победы! Желаю Вам 
добра, благополучия и мирно-
го неба!

Виталий Юрьевич
КАРПУНЕНКОВ 

Местное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в городе Петухово.

Д е н ь 
П о б е -
ды – са-
мый вели-
ч е с т в е н -
ный исто-
рический 
праздник, 
в котором 
грусть по-
терь пе-
рекрыва -

ется безмерной радостью, три-
умфом свободы и мира! Наша 
страна непобедима только пото-
му, что у нас в характере стой-
кость и непреклонность духа. 
Этого не понять врагам России 
никогда. События в Южной Осе-
тии и Крыму показали: у нашего 
народа есть еще порох в поро-
ховницах! Пусть триумфальное 
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отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Курганской области
Евгений Зинурович БАРАШЕВ

Во 2 микрорайоне Заозерного города Кургана, группа любителей-спор-
тсменов под руководством Игоря Бабкина, директора Частного охранного 
предприятия «гарант» установила за счёт своих средств, и главное, своими 
руками брусья, турник и шведскую стенку. Спортивные снаряды в свобод-
ном доступе для курганской молодежи.

Депутат-справедливорос Владимир Лу-
зин несколько лет добивался обустройства 
пляжа в микрорайоне 6а. Во-первых, для 
того, чтобы территория побережья озера 
Черного наконец-то была бы облагороже-
на, во-вторых, жители микрорайона имели 
бы возможность отдыхать в летнее время 
недалеко от дома. Однако горадминистар-
ция игнорировала этот проект, предложен-
ный Владимиром Афонасьевичем. 

Для организации качественного и без-
опасного отдыха горожан в летний период 

После обращения к главе Зауралья депутата Курганской 
городской думы от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ дело 
сдвинулось с мертвой точки.

Лузин предлагал включить берег озера Чер-
ного в список муниципальных пляжей для 
строительства такого объекта. Территория 
планируемого пляжа – 120х50 метров. Не-
обходимо всего лишь отсыпать песком и 
гравием береговую линию и прибрежную 
акваторию и установить ограждения. Конеч-
но же, пляж может быть открыт после со-
ответствующего заключения специалистов 
МЧС и Роспотребнадзора.

На встрече главы Зауралья Алексея Ко-
корина с депутатами гордумы Лузину уда-

лось озвучить эту проблему. И вот появился 
официальный ответ на запрос нашего депу-
тата за подписью директора Департамента 
развития городского хозяйства С.Руденко, 
в котором чиновник проинформировал Лу-
зина о том, что этот проект будет включен 
на рассмотрение при утверждении бюджета 
Кургана на 2015 год. 

«Мы должны любить свой го-
род, облагораживать, обустраи-
вать его, стремиться украсить его 
улицы, делать все, чтобы жизнь 
в Кургане была комфортной и 
безопасной». – Считает депутат 
Курганской городской думы от 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ Владимир Лузин. 

Кандидат в депутаты Курганской 
городской Думы по 16-му 
избирательному округу 
Виктор ЛушниКоВ предлагает:

1. БЛАгОуСтРОйСтВО 
Сегодня во дворах нет 

детских площадок надлежа-
щего качества: отсутствие 
песочного покрытия, зон 
для уличных игр (футбола, 
баскетбола). Единственный 
корт во дворе дома по ул. 
Отдыха, 53 – находится в 
крайне запущенном состо-
янии. Детские площадки 
представляют собой изло-
манные конструкции ка-
челей, турников, заросли 
сорной травой, заставлены 
припаркованными автомо-
билями.

Освещения во дворах нет. 
Мусор вовремя не вывозить-
ся, контейнерные площадки 
не обустроены, ремонт сетей 
ЖКХ проводиться не каче-
ственно, много неисправных 
водоразборных колонок в 
частном секторе. Все это 
дает право называть «Север-
ный» одним из самых гряз-
ных районов города.

Основной своей целью 
вижу в том, чтобы при-
влечь население к управле-
нию районом. Считаю очень 
важным развивать местное 

самоуправление: разъяснять 
людям важность их непо-
средственного участия в 
общественных делах, при-
влекать активных горожан. 
Надо, наконец, реализовать 
систему обратной связи 
между органами местной 
власти и гражданами. 

Ставлю себе задачу до-
биться:

– организации в частном 
секторе территориального 
общественного самоуправ-
ления (закон нам позволяет 
это сделать);

– наведения порядка в 
жилых многоквартирных 
домах с разными форма-
ми управления ТСЖ, ЖСК, 
управляющая компания, до-
биться справедливого отно-
шения со стороны постав-
щиков коммунальных услуг 
и выполнения положенных 
и оплаченных жителями до-
мов работ – качественно и 
в срок; 

– восстановления ас-
фальтового покрытия при-
домовых территорий и рас-
ширения парковок для авто-
мобилей;

– грейдирования автомо-
бильных дорог в частном 
секторе;

– организовать собствен-
ников жилья для участия 
в грантах на обустройство 
детских площадок, как для 
маленьких детей, так и для 
подростков – спортивных 
площадок. Весь этот ком-
плекс мероприятий позволит 
нам по другому относиться к 
родному микрорайону «Се-
верный».

2. гАЗИфИКАцИЯ

Буду активно добивать-
ся перевода микрорайона 
«Северный» на природный 
газ.

3. ОБРАЗОВАНИЕ  
И ДОСуг

Я всемерно поддержу 
детские сады, школу №28, 
ходатайствуя об увеличе-
нии бюджетных ассигно-
ваний. Буду содействовать 
открытию дополнительных 
кружков (секций) для досу-
га детей и молодежи в доме 
культуры им. М.Горького. 
Пока есть только секции по 
хоровому пению, танцеваль-
ные и театральные. Но со-
вершенно отсутствуют спор-
тивные секции. 

Обязательно приму активное участие в рейдах по борьбе 
с наркотиками и наркоманией, потому что эта беда приоб-
рела для нас угрожающие размеры.

только сообща мы можем решить наши проблемы! 

Кандидат от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в депутаты Курганской го-
родской Думы по 16-му избирательному округу  

Виктор Владиславович ЛушНИКОВ.

ЛИДЕР НАшЕй ПАРтИИ ВСЕгДА гОтОВ 
ЗАщИтИть ПРАВА НАшИх СОРАтНИКОВ

Сергей Михайлович Миронов лично обратился с пись-
мом к главе Зауралья Алексею Кокорину. Вот его текст: 

уважаемый Алексей геннадьевич! 
От имени политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

обращаюсь к Вам с просьбой. Наш товарищ, Сергей Аркадье-
вич Данин, член нашей партии с момента её основания, лишил-
ся работы, а значит, оказался без средств к существованию. 
И все из-за того, что он занял принципиальную позицию по 
участию, от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, в выборах гла-
вы Мишкинского района. Данина «просили» отказаться от по-
литической борьбы, но он не послушал «добрых советов». А 
непослушных, как известно, наказывают. И увольнению, будем 
называть вещи своими именами, за политические взгляды и 
твердую гражданскую позицию, подвергся не только Сергей 
Аркадьевич, но и его жена, которая работала в администрации 
района. Мы далеки от чувства мести. Но Вы бы могли взгля-
нуть на послужной список Сергея Аркадьевича Данина. И со-
гласиться с тем, что такой трудовой биографией, как у нашего 
товарища, мог бы гордиться любой человек. 

Получив диплом врача, Данин возглавил Мишкинскую пси-
хиатрическую больницу, которую до его прихода иначе как 
тюрьмой не называли. И собирались закрыть. Однако Сергею 
Аркадьевичу за два года работы удалось превратить больницу 
в образцовое медицинское учреждение. В качестве признания 
заслуг мишкинских медиков, именно на базе районной боль-
ницы были организованы курсы по подготовке и повышению 
квалификации врачей-психиатров всей Курганской области! И 
именно Данину доверили руководство этими курсами. В быт-
ность уже директором районного центра социальной защиты 
в Мишкино, Сергей Аркадьевич ввел в строй центр реаби-
литации для несовершеннолетних детей и дом-интернат 
для пожилых людей-инвалидов, который после увольнения 
Данина «благополучно» развалили. А местные жители считали 
интернат санаторием! 

Попытки обращения Данина к местным властям Мишкино 
предоставить ему хоть какую-нибудь работу успеха не имели. Не 
использовать такие кадры – не просто глупо, а даже преступно! 
Поэтому обращаюсь к Вам с настоятельной просьбой: трудоу-
строить нашего товарища, Сергея Аркадьевича Данина, приме-
нив его знания, опыт и административный талант по назначению. 
Он на деле доказал свою честность и принципиальность!

С уважением,

С.М.МИРОНОВ,  
Председатель политической Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 

Р.S. Надо отметить отзывчивость и порядочность но-
вого главы нашего региона. Кокорин быстро откликнулся 
на обращение Миронова. Работа по профилю профессио-
нальной деятельности Данину была предоставлена. Вот 
что рассказал сам Сергей Аркадьевич: 

Мне, чего я никак не ожидал, стали поступать звонки 
из областного правительства. В телефонных разговорах 
у меня интересовались, где бы я хотел работать. Мои по-
желания частью были удовлетворены: я же всегда зани-
мался соцзащитой. В настоящее время работаю замести-
телем директора Курганского Центра социальной помощи 
семье и детям. 

За нами – партия! 

Игорь Бабкин:

«нельЗя быть  
равнодушным»

Игорь Бабкин служил в пограничных 
войсках СССР, а в последствии – в специ-
альных подразделениях МВД России. Он 
рассказал о тех личных размышлениях, 
которые подвигли его организовать подоб-
ную акцию: «Ещё когда служил в СОБРе 
и неоднократно был командирован в Чеч-
ню, я хотел, чтобы наши парни приходили 
в армию более спортивными и подтянуты-
ми, более подготовленными. К сожалению, 
раньше возможности что-то делать для про-
стых ребятишек не было. Сейчас я решил 

запустить проект «Дворовый спорт», в рам-
ках которого планируется поставить ещё 
несколько таких спортивных точек в разных 
дворах поселка Заозёрный, а впоследствии 
устроить соревнования между парнями и 
девушками за призы по отжиму на брусьях 
и подтягиваниям. Это только начало!».

Напомним читателям нашей газеты, 
что Игорь Бабкин выдвинут Партией 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ кандидатом в 
депутаты Курганской городской думы по 
19-му избирательному округу.

Кандидат в депутаты Курганской 
городской думы по 19-му избирательно-

му округу Игорь БАБКИН привык 
всё делать собственными руками

по мусору ударят рублем

До – ветеринар, сейчас – торговец рабочей одеждой. Налицо прогресс в 
кадровой политике. Развитию зауральской промышленности придали новый 
импульс 

Индивидуальный предприниматель Алексей тАтАРЕНКО назначен на 
должность заместителя губернатора Зауралья – директора департамента 
промышленности, транспорта, связи и энергетики. 

«кроме НательНого белья»

Известно, что Татаренко являлся ге-
неральным директором ЗАО «Курган-
Восток-Сервис». Это региональное пред-
ставительство международного холдинга 
«Восток-Сервис», имеющего зарубежные 
активы в Чехии, Словакии, Польше, Вен-
грии, Италии и Индии. На территории Рос-
сии компания имеет собственную произ-
водственную базу. 

Вот что официально написано на 
сайте торговой фирмы: Компания за-

регистрирована 18 октября 2001 года 
регистратором Инспекции Министерства 
Российской Федерации по налогам и 
сборам по городу Кургану. Генераль-
ный Директор организации – Татаренко 
Алексей Александрович. Компания ЗАО 
«КУРГАН-ВОСТОК-СЕРВИС» основным 
видом деятельности является «Оптовая 
торговля одеждой, кроме нательного 
белья». Организация также осуществля-
ет деятельность по следующим неоснов-

ным направлениям: «Розничная торговля 
одеждой», «Прочая оптовая торговля». 
Основная отрасль компании – «Оптовая 
торговля». 

Не так давно промышленностью обла-
сти руководил ветеринар. Конечно, совер-
шенно логично – каждый ветеринар точно 
знает: с какой стороны подходить к фре-
зерному станку. Также как каждый инже-
нер совершенно уверен: для того, чтобы 
познакомиться и подержать лапу лошади 
к ней надо подойти сзади. 

После ветеринара Кутюрье – это зна-
чительный прогресс в кадровой политике 
правительства Зауралья. Новый директор 
Департамента промышленности обяза-
тельно обратит внимание на внешний вид 
рабочих и будет искренне беспокоиться о 
том, в каких ботинках они ходят. 

городские власти надеются убрать Курган от мусора за счет предприятий. 
Нарушителей ждут карательные меры воздействия

В Кургане подводили итоги кампании по 
уборке города. В этом году субботники прош-
ли «по-новому». Хотя результат получился 
по-старому. Исполняющий обязанности губер-
натора Алексей Кокорин заранее объявил о 
проведении месячника по очистке всего реги-
она от мусора 1 апреля, а затем продлил ме-
роприятие до середины мая. В городе провели 
опрос среди населения. Жители, особенно 
частного сектора, откровенно признаются, что 
выбрасывают мусор к ближайшим пятиэтаж-
кам, и платить за вывоз не хотят, рассчитывая 
на то, что об этом «позаботятся» городские 
власти. Одна из депутатов Курганской город-
ской думы пожаловалась на равнодушное от-
ношение людей и руководителей предприятий. 
По ее словам, заявки сделали 91 предприятие 
города, и, в общей сложности, было выдано 
3995 уведомлений. Депутат подумала, что сей-
час работа закипит, но не тут-то было. Поэто-
му сейчас в городе работают специальные ин-
спекторы по мусорным делам – квартальные 
смотрители, они выявляют предприятия и орга-
низации, не выполнившие предписаний город-
ских властей. Нарушителей ждут карательные 
меры воздействия в виде штрафных санкций. 
Ударят, по мусору, что называется, рублем. С 
другой стороны чиновникам администрации 
Кургана не удалось найти точки воздействия 
на садоводческие и гаражные кооперативы, 

которые проигнорировали кампанию по наве-
дению чистоты. В Кургане продлили кампанию 
по борьбе с мусором еще на месяц. 

Будет ли положительный результат этого 
«продления» – большой вопрос. В который 
раз муниципальные власти пытаются наводить 
порядок в городах и поселках Зауралья с по-
мощью, а вернее, за счет предприятий и про-
стых горожан, которые и так платят налоги за 
то, чтобы наши улицы были чисты. Проблема 
уборки мусора продолжает оставаться акту-
альной. И не потому, что люди равнодушно 
взирают на кучи хлама под своими окнами. 
Дело в мировоззрении: заполучив мягкое ко-
жаное кресло, чиновники и депутаты муници-
пальных образований «наивно» полагают, что 
их «доля» – ходить на заседания в чистых 
костюмчиках и галстучках. А ковыряться в, из-
вините, дерьме обязан так любимый ими на 
выборах народ. 

Высокие тарифы на вывоз мусора застав-
ляют людей искать иные способы избавляться 
от бытовых отходов. Подкинуть соседу – не 
вариант. У кого есть машина, особенно у мел-
ких предпринимателей, то они готовы устроить 
свалку в близлежащем лесу. И вывозить отходы 
производства на полигон не собираются. 

Однако на мусоре получают прибыль. Ведь 
не станут частные фирмы заниматься благотво-
рительностью – себе в убыток. А для вывоза 

мусора не используются муниципальные пред-
приятия. Только Шуховский полигон – МУП, 
все остальные – сплошь ООО. Целью частной 
инициативы является получение максимальной 
прибыли. Вот и «экономят» не только руководи-
тели, но и водители. На количестве рейсов: вме-
сто двух, трех – один, и это в лучшем случае. И 
никакими «жесткими» графиками их не унять! 
Вы видели когда-нибудь, чтобы мусорщики 
вывозили из контейнеров, наполненных напо-
ловину? Переполненные, с верхом, контейнеры 
– картина привычная, с помойки эта дрянь под-
хватывается ветром, и… Целлофановые пакеты, 
все, что легче воздуха разлетаются по городу, 
не потому что мы сами гадим. Это – яркий при-
мер «экономии» частных фирм, занимающихся 
вывозом мусора. Зарабатывают не на мусоре, а 
на простых гражданах. От этого чище в городе 
не будет. В Кургане так и не появилось заводов 
по переработке бытовых отходов, хотя иногда 
об этом много и громко вещалось с высоких 
трибун. А именно на бытовом мусоре можно 
иметь миллиарды! 

Давно пора задуматься: почему сложилась 
такая ситуация? Надо кардинально менять 
идеологию, поведение власти. Муниципаль-
ная власть «ближе» всего к народу, и, значит, 
одежка должна быть соответствующей: кирзо-
вые сапоги, фуфайка и голицы. Потому что ни-
кто, кроме этой муниципальной власти, не обя-
зан заниматься вопросами утилизации отходов 
и чистки канализации. Это две самые главные 
обязанности органов местного самоуправления, 
и других для них «привилегий» нет. 

Депутаты Курганской городской 
думы предложили властям усилить 
контроль над кинотеатром «Россия», 
здание которого арендует фирма ООО 
«Курган-фильм». По имеющейся ин-
формации, оттуда все уже вывезли, и 
компанию собираются банкротить, а 
значит, взять деньги будет не с кого. 
Что касается городского сада, депу-
таты попросили чиновников поискать 
варианты пересмотра договора аренды 
и прописать в нем конкретные усло-
вия так, чтобы арендатор занимался 
не только обслуживанием, но и раз-
витием парка. Кто давал «крышу» 
арендаторам кинотеатра понятно. А 
вот кто в свое время пролоббировал 
интересы арендаторов Горсада, когда 
заключался договор с региональной 
властью, покрыто мраком. Изначально 
в условиях договора была указан пункт 
о реконструкции парка, но потом его 
из документа исключили. По данным 
депутатов, арендаторы получают «хо-
рошие деньги», сдавая места в парке, 
но при этом не платят за аренду. Ко-
миссия дала городской администрации 
месяц на то, чтобы подготовить доклад 
по обеим ситуациям.

На здании кинотеатра «Россия» 
появилась табличка, что он закрыт. 
Считается, что арендаторы кинотеатра 
«Россия» связаны с бывшим главным 
курганским единороссом Алексеем Ду-
дичем. Официально же учредителями 
ООО «Курган-фильм» являются Игорь 
Матюшенко (62,90%), Сергей Штанге-
ев (26%) и Виталий Голышев (11%), 
гендиректором – Артем Жигулин. Тот 
же Жигулин возглавляет ООО «Ин-
новационные рекламные технологии» 
и является его совладельцем (50%), 
а партнерами Жигулина числятся как 
раз Дудич и директор ГТРК «Курган» 
Иван Белых (по 25% у каждого).

А весной этого года в городском 
саду Кургана демонтировали аттрак-
ционы Фирма ООО «Курган-парк», 
арендатор горсада, с июля 2012 года 
признана банкротом и в отношении 
нее открыта процедура конкурсного 
производства. Учредителем компании, 
по открытым данным, является Алек-
сандр Рыбин. По информации депута-
та гордумы Ивана Камшилова, «Кур-
ган-парк» накопил долги, в том числе 
и перед собственником аттракционов. 
После банкротства его учредители от-
крыли новую фирму с аналогичным на-
званием. Есть еще одна фирма-близ-
нец, которая называется ООО «Курган-
парк». Ее собственником числится тот 
же Александр Рыбин, а руководителем 
его жена Наталья Рыбина. 

По материалам СМИ.

Зачем 
платить 
Налоги, 

если есть
 крЫШа?

Бывшие и нынешние 
члены партии власти при-

частны к махинациям в 
кинотеатре «Россия», не 

исключено – и в горсаду.
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Если вы разделяете позицию партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
считаете, что наши взгляды совпадают, Вы можете вступить в ряды СР. 
Для этого Вам нужно подойти с паспортом к нам по адресу: г.Курган, 

ул.К. Мяготина 119, офис 310, или обратиться в мест-
ное отделение в вашем районе.
Вы также можете скачать заявление о прие-

ме и учетную карточку с нашего сайта http://kurgan.
spravedlivo.ru/, заполнить их и прислать к нам по 
эл.почте spravedlivayrossia@yandex.ru.

Справки по телефону (3522) 46-65-00.

-
-

-

-

-
-
-

-
-
-
-

-
-

-
-
-

Председатель регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Курганской области Вик-
тор Семенов прокомментировал об-
ращение и.о. губернатора к обще-
ственности: 

– Речь Кокорина – это предупре-
ждение нерадивым чиновникам. Они 
отвыкли от должной обстановки, рабо-
чей атмосферы и, забыли о том, что не 
сами по себе, не «бояре, жалующие со 
своего плеча», а являются «слугами» 
народа, и содержаться на бюджетные 
деньги. На собственные деньги налого-
плательщиков. И ведут себя чиновни-
ки, мягко говоря, некорректно. 

С моей точки зрения, это необходи-
мое, четкое требование и.о. губернато-
ра чиновникам областных ведомств об-
ратить внимание на нужды народа, что-
бы жалобы и обращения простых граж-
дан вовремя и конкретно рассматрива-
лись. Наконец, из уст Кокорина мы услы-
шали о необходимости развития нашей 
 области. Раньше также много «говори-
лось» об этом, но дальше намерений на 
бумаге дело не шло. Все видят то, что 
новые производства не открываются, ко-
личество рабочих мест не увеличива-
ется. Конечно, нам показывают цифры 
и говорят, что у нас в среднем по Рос-
сии плохо, но у нас лучше чем «плохо», 
а это, значит, в среднем хорошо. Как го-
ворит Президент России Путин, средняя 
температура по больнице. 

Чиновники не только должны за-
ниматься повседневными нуждами лю-
дей, но и создавать условия для вложе-
ния инвестиций в экономику региона. 
Требование и.о. губернатора к чинов-
никам: выехать в район и пройти соб-
ственными ножками, ведя за руку инве-
стора по всем кабинетам, как выразил-
ся Кокорин. Вплоть до последней визы 

ВИКТОР СЕМЕНОВ: РЕЧЬ КОКОРИНА – 
ТРЕБОВАНИЕ К  НЕРАДИВЫМ
ЧИНОВНИКАМ ВНИМАТЕЛЬНО
ОТНЕСТИСЬ К НУЖДАМ НАРОДА

в документах. Ситуация, ведь, действи-
тельно не очень приглядная. Мы при-
нимаем законы, чтобы их исполняли. А 
нечистые на руку чиновники используют 
их для незаконного обогащения. Пред-
приниматель сталкивается с множе-
ством препон, даже если есть «знаком-
ства». Если инвестор приходит со сто-
роны? Чужой человек стопроцентно не 
сможет преодолеть чиновничьи рогат-
ки без «подарков» и прочих сопутству-
ющих вещей, называемых коррупцией. 
Инвестор вкладывает средства в про-
изводство, чтобы его развивать и, тем 
самым, создавать новые рабочие ме-
ста. Проходя мытарства «девятого кру-
га» чиновничьих кабинетов, захочет-
ся ли ему и дальше продолжать дело? 
Вопрос риторический, но ответ на него 
дает сама жизнь. Экономика Зауралья 
переживает жестокую стагнацию, за-
стой. Человек, занимающий высокую 
должность, и который противодействует 
вложению инвестиций, открытию новых 
производств, в надежде «подзарабо-
тать», должен быть приравнен к уголов-
ному преступнику, который сознатель-
но тормозит социально-экономическое 
развитие Зауралья. 

Региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Курган-
ской области готово конструктивно со-
трудничать с региональными властя-
ми, если они действуют в соответствии 
с интересами подавляющего большин-
ства населения Зауралья. Если же чи-
новники начнут «зарываться», ставить 
бюрократические препоны, «работать» 
на себя, против элементарных запро-
сов рядовых граждан, у кого нет высо-
ких должностей – то с такой «властью» 
мы будем принципиально бороться 
всеми имеющимися законными сред-
ствами.
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УВАЖАЕМЫЕ ЗАУРАЛЬЦЫ!
В Региональном отделении Полити-

ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Курганской области работает 
общественная юридическая приемная.
Ежедневно с 10-00 до 18-00 Вы мо-

жете бесплатно получить первичную 
юридическую консультацию и разъясне-
ния по различным правовым вопросам.

Приемная расположена
по адресу: г.Курган,

ул.К. Мяготина 119, офис 310
Справки по телефону:

(3522) 46-65-00

В Кургане продолжается по-
рочная практика строительства 
внутри домовых территорий. Но-
востройки лишают людей свобод-
ного пространства, обрекают их на 
жизнь в сумерках.

Власти нашего города отрапор-
товали о возрастающих показателях 
возводимого жилья в этом году. Вме-
сте с тем в разных его частях продол-
жают постоянно появляться «горячие 
точки». С чем это связано? В декабре 
2013 года было отправлено коллек-
тивное обращение граждан к руково-
дителю Администрации Кургана Яку-
шеву и главе Кургана Кожевникову, 
а также депутатам Курганской город-
ской думы с требованием запретить 
«точечную» застройку в нашем горо-
де на законодательном уровне. 

Подобные законы уже давно 
приняты во многих городах России. 
За примером далеко ходить не надо. 
У наших соседей, в Екатеринбурге 
«точечная» застройка запрещена гра-
достроительными нормативами еще 
в 2010 году. 

Объявить мораторий на «точеч-
ную» застройку Кургана предлагал в 
2012 году бывший мэр Виктор Сер-
ков. Глава города радел за дело и счи-
тал, что следует прекратить искать 
«дыры» во внутренних дворах област-
ного центра, в которых затем строить, 
чаще всего, «элитное» жилье, и, тем 
самым лишать жителей старых домов 
свободного пространства. Посмотри-
те, практически все внутренние про-
странства в центре застроены! Вместо 
детских площадок – двух-, трехэтаж-
ные дома, зачастую административ-
ные здания. Это мнение Серков отста-
ивал на заседании Совета по противо-
действию коррупции!

Одной из трех задач, которые 
ставил перед собой бывший глава 
Кургана – формирование в Адми-
нистрации города команды управ-
ленцев, ставящих интересы разви-

Плохие дороги, неуём-
ные цены на коммуналь-
ные услуги, низкая зарпла-

та – вот примерный перечень наших 
ежедневных волнений и пережива-
ний. И причин для расстройств с каж-
дым днем все больше, а надежд на их 
благополучное разрешение все мень-
ше. Словно бросая вызов непонятно 
кому, мы позволяем себе не спать но-

Победа над стрессом

чами, без перерыва на отдых и обед 
работать весь день. Предъявляя повы-
шенные требования к самому себе мы 
«проверяем здоровье на прочность» 
и получаем вполне закономерный ре-
зультат – стресс, понижение жизненно-
го тонуса, болезни. 

И только когда наше здоровье 
всерьез заявляет о безответственном 
к нему отношении, мы обращаемся к 
специалистам, рассчитывая на своев-
ременную и качественную медицин-
скую помощь. Но километры очередей, 
низкое качество диагностирования, от-
сутствие подбора методов профилак-
тики не позволяют быстро распрощать-
ся с болезнью…

Трудности, впрочем, такие, как и 
везде, но здоровье – это не та про-
блема, на которую можно закрыть 
глаза и махнуть рукой. На сегодня 
это важнейшее условие для актив-

ной, качественной жизни нас и наших 
детей. Являясь консультантом по се-
мейной медицине и здоровому обра-
зу жизни, Наталья знает, как уберечь 
себя от стресса и сохранить здоровье 
в уже сложившихся условиях. Семи-
летний опыт работы побудил ее де-
лится своими знаниями об этой важ-
нейшей ценности. 

Наталья Сыренкова приглаша-
ет неравнодушных к своему состо-
янию и самочувствию людей пого-
ворить на тему «Здоровье как цен-
ность». Встреча проводится по 
адресу: город Курган, поселок Ряб-
ково, ул.Карбышева, д.56, в здании 
школы-интерната №17. 

24 мая в 16:00 и 25 мая в 11:00.

-

Современный темп жизни – это настоящая проверка на проч-
ность, – считает консультант по семейной медицине и здоровому об-
разу жизни Наталья СЫРЕНКОВА

тия города выше личных амбиций и, 
тем более, выше личной выгоды. По-
жалуй, это оказалось для него самым 
сложным, и, на мой взгляд, не выпол-
нимым делом.

Трудно противоречить точке зре-
ния известного предпринимателя В. 
Баскаля, что время точечной застрой-
ки в Кургане ушло и необходимо вести 
комплексную застройку города, по гра-
достроительному плану, разработанно-
му профессионалами-архитекторами. 

В общепринятой практике в Рос-
сии, да и в мире, необходимо занимать-
ся и малоэтажным строительством. То 
есть возводить коттеджные поселки. 
Этим успешно занимаются на Бульва-
ре строительные фирмы В. Бера и того 
же В. Баскаля. Фирма «Ресурс-М» под-
готовила документы для строительства 
трехэтажного 10-квартирного дома на 
Бульваре Солнечном, 7.

Почему мы так подробно 
остановились на истории этого 
вопроса? Да потому, что муници-
пальные власти Кургана с завид-
ным упорством поддерживают и 
поощряют распространенную в го-
роде порочную практику «точеч-
ной» застройки ради корыстного 
интереса некоторых представите-
лей строительного бизнеса. Эта 
беда, которая может постичь кур-
ганцев в любом районе города. 
В этот раз она пришла к жителям 
Бульвара Солнечный. 

Меня, как местного жителя 
и юриста, попросили вмешать-
ся в ситуацию со строительством 
16-этажного панельного дома. Мы 
отправили заявление в адрес гла-
вы города Кожевникова от имени 
жителей домов № 1, 5, 6, 13 с тре-
бованием запрета строительства 
на этом месте. Аналогичное за-
явление поступило и в Прокура-
туру Кургана. Если коротко, то си-
туация такова. Строительство со-
бираются вести внутри, в окруже-

нии жилых домов и находящейся в не-
посредственной близости здания Про-
гимназии № 63. Жители уверены в 
том, что будут нарушены нормы ин-
соляции жилых помещений в случае 
возведения 16-этажного дома. Он бу-
дет способствовать затенению уже по-
строенных жилых домов № 5,6,3, дет-
ских игровых площадок у дома № 6 и 
детского сада. 

Жители домов, пострадающих в 
результате строительства, а в них про-
живает более двух тысяч граждан, про-
вели общие собрания, на которых вы-
сказались категорически против строй-
ки. На встрече с представителем за-
стройщика «Сибирский газовик» 21 
апреля они подтвердили свою пози-
цию. Надо заметить, что публичные 
слушания, как обычно бывает, для вы-
явления мнения населения о будущем 
строительстве, не проводились.

В случае начала работ по уклад-
ке фундамента, размещения быто-
вых, административных, складских 
помещений, площадки под строитель-
ные материалы, высотного крана бу-
дут располагаться на коммунальных 
узлах, что может стать причиной на-
стоящей катастрофы. Высокая кон-
центрация технических средств, дви-
жение большегрузных автомобилей 
с техникой и материалами, забивка 
свай сваебойными молотами, закры-
тость строительной площадки стоя-
щими вокруг жилыми домами неиз-
бежно приведет к многократному пре-
вышению допустимому уровня шума, 
нарушению санитарных норм.

Если все-таки городские власти 
дадут «добро», то въезд и выезд тех-
ники и машин с материалами на стро-
ительную площадку будет осущест-
вляться вдоль домов № 17, 6, 3. Уста-
новка забора закроет проезд к своим 
домам жителям домов № 1, 3, 5, 6, 13, 
и уж точно лишит возможности пар-
ковки личных автомобилей. 

Недавно на Бульваре Солнеч-
ном полностью заменено дорожное 
покрытие. Под ним проложены под-
земные коммуникации водоснабже-
ния холодной и горячей водой, кана-
лизации. Дороги не предназначены 
для движения тяжелой техники и бу-
дут просто разрушены.

Рядом с вновь построенным 
10-этажным 120-квартирным домом 
на Солнечном находится земельный 
участок, достаточный для строитель-
ства любого многоквартирного дома, 
к которому уже проведены коммуника-
ции. На Бульваре достаточно свобод-
ной земли и незачем строить «на го-
ловах людей»! Надеемся, что здравый 
смысл возобладает, и решение о пере-
носе строительства 16-этажного дома 
на другое место все же будет принято - 
требование граждан будет выполнено.

Сергей СЕРГИЕНКО, 
активист инициативной группы 
жителей Бульвара Солнечный
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УВАЖАЕМЫЕ ЗАУРАЛЬЦЫ!
В Региональном отделении Полити-

ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Курганской области работает 
общественная юридическая приемная.
Ежедневно с 10-00 до 18-00 Вы мо-

жете бесплатно получить первичную 
юридическую консультацию и разъясне-
ния по различным правовым вопросам.

Приемная расположена
по адресу: г.Курган,

ул.К. Мяготина 119, офис 310
Справки по телефону:

(3522) 46-65-00

В Кургане продолжается по-
рочная практика строительства 
внутри домовых территорий. Но-
востройки лишают людей свобод-
ного пространства, обрекают их на 
жизнь в сумерках.

Власти нашего города отрапор-
товали о возрастающих показателях 
возводимого жилья в этом году. Вме-
сте с тем в разных его частях продол-
жают постоянно появляться «горячие 
точки». С чем это связано? В декабре 
2013 года было отправлено коллек-
тивное обращение граждан к руково-
дителю Администрации Кургана Яку-
шеву и главе Кургана Кожевникову, 
а также депутатам Курганской город-
ской думы с требованием запретить 
«точечную» застройку в нашем горо-
де на законодательном уровне. 

Подобные законы уже давно 
приняты во многих городах России. 
За примером далеко ходить не надо. 
У наших соседей, в Екатеринбурге 
«точечная» застройка запрещена гра-
достроительными нормативами еще 
в 2010 году. 

Объявить мораторий на «точеч-
ную» застройку Кургана предлагал в 
2012 году бывший мэр Виктор Сер-
ков. Глава города радел за дело и счи-
тал, что следует прекратить искать 
«дыры» во внутренних дворах област-
ного центра, в которых затем строить, 
чаще всего, «элитное» жилье, и, тем 
самым лишать жителей старых домов 
свободного пространства. Посмотри-
те, практически все внутренние про-
странства в центре застроены! Вместо 
детских площадок – двух-, трехэтаж-
ные дома, зачастую административ-
ные здания. Это мнение Серков отста-
ивал на заседании Совета по противо-
действию коррупции!

Одной из трех задач, которые 
ставил перед собой бывший глава 
Кургана – формирование в Адми-
нистрации города команды управ-
ленцев, ставящих интересы разви-

Плохие дороги, неуём-
ные цены на коммуналь-
ные услуги, низкая зарпла-

та – вот примерный перечень наших 
ежедневных волнений и пережива-
ний. И причин для расстройств с каж-
дым днем все больше, а надежд на их 
благополучное разрешение все мень-
ше. Словно бросая вызов непонятно 
кому, мы позволяем себе не спать но-

Победа над стрессом

чами, без перерыва на отдых и обед 
работать весь день. Предъявляя повы-
шенные требования к самому себе мы 
«проверяем здоровье на прочность» 
и получаем вполне закономерный ре-
зультат – стресс, понижение жизненно-
го тонуса, болезни. 

И только когда наше здоровье 
всерьез заявляет о безответственном 
к нему отношении, мы обращаемся к 
специалистам, рассчитывая на своев-
ременную и качественную медицин-
скую помощь. Но километры очередей, 
низкое качество диагностирования, от-
сутствие подбора методов профилак-
тики не позволяют быстро распрощать-
ся с болезнью…

Трудности, впрочем, такие, как и 
везде, но здоровье – это не та про-
блема, на которую можно закрыть 
глаза и махнуть рукой. На сегодня 
это важнейшее условие для актив-

ной, качественной жизни нас и наших 
детей. Являясь консультантом по се-
мейной медицине и здоровому обра-
зу жизни, Наталья знает, как уберечь 
себя от стресса и сохранить здоровье 
в уже сложившихся условиях. Семи-
летний опыт работы побудил ее де-
лится своими знаниями об этой важ-
нейшей ценности. 

Наталья Сыренкова приглаша-
ет неравнодушных к своему состо-
янию и самочувствию людей пого-
ворить на тему «Здоровье как цен-
ность». Встреча проводится по 
адресу: город Курган, поселок Ряб-
ково, ул.Карбышева, д.56, в здании 
школы-интерната №17. 

24 мая в 16:00 и 25 мая в 11:00.

-

Современный темп жизни – это настоящая проверка на проч-
ность, – считает консультант по семейной медицине и здоровому об-
разу жизни Наталья СЫРЕНКОВА

тия города выше личных амбиций и, 
тем более, выше личной выгоды. По-
жалуй, это оказалось для него самым 
сложным, и, на мой взгляд, не выпол-
нимым делом.

Трудно противоречить точке зре-
ния известного предпринимателя В. 
Баскаля, что время точечной застрой-
ки в Кургане ушло и необходимо вести 
комплексную застройку города, по гра-
достроительному плану, разработанно-
му профессионалами-архитекторами. 

В общепринятой практике в Рос-
сии, да и в мире, необходимо занимать-
ся и малоэтажным строительством. То 
есть возводить коттеджные поселки. 
Этим успешно занимаются на Бульва-
ре строительные фирмы В. Бера и того 
же В. Баскаля. Фирма «Ресурс-М» под-
готовила документы для строительства 
трехэтажного 10-квартирного дома на 
Бульваре Солнечном, 7.

Почему мы так подробно 
остановились на истории этого 
вопроса? Да потому, что муници-
пальные власти Кургана с завид-
ным упорством поддерживают и 
поощряют распространенную в го-
роде порочную практику «точеч-
ной» застройки ради корыстного 
интереса некоторых представите-
лей строительного бизнеса. Эта 
беда, которая может постичь кур-
ганцев в любом районе города. 
В этот раз она пришла к жителям 
Бульвара Солнечный. 

Меня, как местного жителя 
и юриста, попросили вмешать-
ся в ситуацию со строительством 
16-этажного панельного дома. Мы 
отправили заявление в адрес гла-
вы города Кожевникова от имени 
жителей домов № 1, 5, 6, 13 с тре-
бованием запрета строительства 
на этом месте. Аналогичное за-
явление поступило и в Прокура-
туру Кургана. Если коротко, то си-
туация такова. Строительство со-
бираются вести внутри, в окруже-

нии жилых домов и находящейся в не-
посредственной близости здания Про-
гимназии № 63. Жители уверены в 
том, что будут нарушены нормы ин-
соляции жилых помещений в случае 
возведения 16-этажного дома. Он бу-
дет способствовать затенению уже по-
строенных жилых домов № 5,6,3, дет-
ских игровых площадок у дома № 6 и 
детского сада. 

Жители домов, пострадающих в 
результате строительства, а в них про-
живает более двух тысяч граждан, про-
вели общие собрания, на которых вы-
сказались категорически против строй-
ки. На встрече с представителем за-
стройщика «Сибирский газовик» 21 
апреля они подтвердили свою пози-
цию. Надо заметить, что публичные 
слушания, как обычно бывает, для вы-
явления мнения населения о будущем 
строительстве, не проводились.

В случае начала работ по уклад-
ке фундамента, размещения быто-
вых, административных, складских 
помещений, площадки под строитель-
ные материалы, высотного крана бу-
дут располагаться на коммунальных 
узлах, что может стать причиной на-
стоящей катастрофы. Высокая кон-
центрация технических средств, дви-
жение большегрузных автомобилей 
с техникой и материалами, забивка 
свай сваебойными молотами, закры-
тость строительной площадки стоя-
щими вокруг жилыми домами неиз-
бежно приведет к многократному пре-
вышению допустимому уровня шума, 
нарушению санитарных норм.

Если все-таки городские власти 
дадут «добро», то въезд и выезд тех-
ники и машин с материалами на стро-
ительную площадку будет осущест-
вляться вдоль домов № 17, 6, 3. Уста-
новка забора закроет проезд к своим 
домам жителям домов № 1, 3, 5, 6, 13, 
и уж точно лишит возможности пар-
ковки личных автомобилей. 

Недавно на Бульваре Солнеч-
ном полностью заменено дорожное 
покрытие. Под ним проложены под-
земные коммуникации водоснабже-
ния холодной и горячей водой, кана-
лизации. Дороги не предназначены 
для движения тяжелой техники и бу-
дут просто разрушены.

Рядом с вновь построенным 
10-этажным 120-квартирным домом 
на Солнечном находится земельный 
участок, достаточный для строитель-
ства любого многоквартирного дома, 
к которому уже проведены коммуника-
ции. На Бульваре достаточно свобод-
ной земли и незачем строить «на го-
ловах людей»! Надеемся, что здравый 
смысл возобладает, и решение о пере-
носе строительства 16-этажного дома 
на другое место все же будет принято - 
требование граждан будет выполнено.

Сергей СЕРГИЕНКО, 
активист инициативной группы 
жителей Бульвара Солнечный
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От Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на выборах в Курганскую 
городскую думу выдвинута одна из её старейших членов – Зоя 
григорьевна РАДАЕВА. И ей, в числе наших многих соратников, 
пришлось испытать преследования за свои убеждения. 

В 1991 году Зою Григорьевну на-
значили директором средней 

школы-новостройки №52, которой она, 
в последствии, отдала 19 лет своей 
жизни. Тысячи учеников вышли из стен 
её школы, немало курганцев именно 
в этом учебном заведении получили 
путевку в суровую взрослую жизнь. 
Радаевой удалось создать творческий 
коллектив, которому было по силам 
решать любые сложные педагогиче-
ские задачи. Дважды, в 2006 и 2008 
годах коллектив школы, руководимый 
Зоей Григорьевной, становился по-
бедителем конкурса в Приоритетном 
национальном проекте «Образование» 
для общеобразовательных учрежде-
ний, успешно внедряющих инноваци-
онные программы. В 2007 году школа 
№52 награждена Грамотой Областной 
Думы за работу по сохранению и укре-
плению здоровья всех участников об-
разовательного процесса. 

Начиная с 1993 года, учителя школы 
участвовали в городских и областных 
конкурсах «Учитель года», и неодно-

кратно становились победителями и при-
зерами. С 1991 года школа работала по 
сохранению здоровья детей: были соз-
даны классы «группы риска по зрению» 
и классы для слабовидящих детей. По-
лученный опыт обобщен и опубликован в 
прессе. 

Школа №52 была эксперименталь-
ной площадкой областного образования 
по теме «Школа планетарного мышле-
ния»(2005 год), получила статус «Школы 
здоровья» (2006). Кроме того учебное 
заведение, возглавляемое Радаевой, ди-
пломант 2 степени Всероссийского кон-
курса «Организация учебного процесса», 
победитель общероссийского конкурса по 
внедрению инновационных программ. Зоя 
Григорьевна, вместе с педагогами-едино-
мышленниками, организовала научное об-
щество, в котором дети могли заниматься 
серьезными исследованиями в различных 
областях знаний. 

Во-вторых, школа всячески поддержи-
вала интерес ребят к живой природе. Ког-
да-то существовала так называемая «Зе-
леная комната». Кто-то из детей принес 
никому ненужного попугая. С него и на-
чинался школьный живой уголок. Со вре-
менем «коллекция» значительно попол-
нилась: попугаи разных видов, хомячки, 
крысы, черепахи. В общем, более тридца-
ти животных. И все они, не без гордости 
говорит Зоя Григорьевна, приносили по-
томство. Это свидетельствует о том, что 
школьниками и учителями был организо-
ван за животными хороший уход. 

Не зря школа позиционировала себя 
«школой здоровья». Школа имела три 
медицинских кабинета. В штате появилась 
должность психолога. Существовала спе-

циально оборудованная комната психо-
логической разгрузки, куда могли обра-
титься и педагоги и дети. Зоя Григорьевна 
Радаева, за заслуги в развитии Курганско-
го образования, награждена знаком «От-
личник народного образования», в 2007 
году стала победителем во Всероссий-
ском конкурсе «Лучший директор обще-
образовательного учреждения», а в 2010 
году получила грамоту с Благодарностью 
Президента РФ. 

И вот, не смотря на успехи и заслуги, 
Зоя Григорьевна была отлучена от люби-
мого дела. Радаева, не взирая на предо-
стережения «добрых людей», участвова-
ла в выборах депутатов Областной Думы 
2010 года, отстаивая интересы Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Тогда Радае-
вой пришлось немало поудивляться: если 

ранее её постоянно ставили в пример, 
заставляли делиться опытом на каждом 
совещании, то после выборов про нее 
просто «забыли». И уже вскоре с Зоей 
Григорьевной расторгли трудовой дого-
вор «по истечении контракта». Оказа-
лось, что работник городской админи-
страции не имеет права иметь какие-то 
свои политические взгляды. Ведь моя 
трудовая книжка, говорит Зоя Григо-
рьевна, как директора школы, находи-
лась в городской администрации. 

Пора исправить «досадную» «ошиб-
ку» «селекционеров кадров» от партии 
власти. Зоя Григорьевна Радаева имеет 
громадный, более чем успешный опыт 
руководства школой. Её знания и уме-
ния очень бы пригодились в деле раз-
вития образования города. Потому, не 
сомневаясь в человеческих и професси-
ональных качествах Зои Григорьевны, 
местное отделение Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ выдвинуло кандида-
туру Радаевой в депутаты Курганской 
городской думы шестого созыва по 
одномандатному округу №18.

ИЗБИРАтЕЛИ ДАют НАКАЗ…
Зоя григорьевна Радаева – весьма известный человек в по-

селке Заозерном. Через её заботливые руки прошло тысячи 
детей. Своего директора школы многие знают и помнят. 

И вот на предвыборное собрание Радаевой собрались жите-
ли избирательного округа №18. Люди давно жаждали встречи 
с человеком, который их поймет и станет защищать их инте-
ресы. 

Больше всего избирателей округа волнует, среди прочего, 
отсутствие бани. Жители Заозерного хотели бы её иметь ря-
дом, в своем поселке. Кроме того, нужно капитальное обу-
стройство местного парка: «тропа здоровья» для любителей 
бега, велодорожка, оборудованное место для выгула собак. 
А еще прекрасный пол хотел бы иметь «женский клуб». Зоя 
григорьевна, как председатель Регионального отделения со-
циал-демократического союза женщин России, естественно, 
обещала помочь.
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J J J
Мерседес депутата провалился в дорожную 

яму.
Ирония судьбы – деньги всё-таки оказа-

лись на своём месте.
Хватит стесняться! Пора уже организовы-

вать правящую партию «За коррупцию!»

J J J
Умирает Обама. Через 10 лет ему стано-

вится скучно, и просит БОГА отпустить его на 
землю проведать, как его страна поживает. 
БОГ отпускает.

Заходит Обама в Нью-Йорке в бар, заказы-

вает пиво и спрашивает бармена, как страна 
поживает, как развивается, какие проблемы 
решает. Бармен удивлённо: – Какие проблемы 
могут быть? Мы же Империя, всё наше. 

Обама: – Как наше? А Ирак, Афганистан?
Бармен: – Это уже всё наше! 
Обама: – А Европа, Африка?
Бармен достаёт из под прилавка глобус и 

гордо крутит его: – Я же говорю – мы ИМПЕ-
РИЯ, весь мир принадлежит нам!

Обама радостный, гордый и довольный 
допивает пиво и говорит: – Ну спасибо друг! 
Сколько с меня?

Бармен: – Один рубль и двадцать копеек...

Икра из грибов на зиму
1-й РЕцЕПт: Отварить 20 минут, а 

затем пропустить через мясорубку ки-
лограмм свежих грибов (любых: белых, 
подосиновиков, подберезовиков, опят, 
лисичек и др.). Пропустить через мя-
сорубку отдельно 300 г лука, отдельно 
– 300 г моркови. (Можно без моркови). 
Разогреть в глубокой сковороде стакан 
растительного масла, обжарить в нем 
сначала лук, затем добавить к нему 
морковь, потом – грибы. Все пере-
мешать, посолить и тушить еще минут 
20–30. Перед концом варки добавить 
1 ч.л. столового уксуса. Горячую икру 
сложить в стерильные банки, сверху 
залить раскаленным растительным мас-
лом и закрыть плотными пластмассовы-
ми крышками. Икра из грибов на зиму:

2-й РЕцЕПт: Этот рецепт для того 
случая, если вы собрали много грибов 
сразу. На 5 кг грибов понадобится пол-
тора кг лука, стакан растительного мас-

ла, стакан соли. Очищенные, вымытые 
грибы положить в большую кастрюлю, 
высыпать туда же соль и налить 800 
мл воды. Довести до кипения, убавить 
огонь и варить при помешивании, пока 
грибы не осядут на дно. Рассол к это-
му времени должен стать прозрачным 
(примерно 30 минут). Образующуюся 
пену нужно снимать. Грибы вынуть из 
рассола шумовкой и измельчить с по-
мощью блендера или мясорубки. Об-
жарить в растительном масле лук, на-
резанный кольцами, и так же измель-
чить. Смешать лук с грибами и мелко 
порезанной свежей зеленью укропа и 
петрушки (количество зелени – по вку-
су), добавить 10 ст. л. 9% уксуса, пере-
мешать. Разложить смесь по пол-литро-
вым банкам. Накрыть банки крышками 
и стерилизовать 45 минут. Крышки 
закатать, банки укутать до остывания. 
Ваша икра из грибов на зиму готова? 
Приятного аппетита зимой!


